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Выходит по средам и субботам. СРЕДА   13 сентября 2006 года    № 70  (12962)

ГАЗЕТА   ОДИНЦОВСКОГО   РАЙОНА   МОСКОВСКОЙ   ОБЛАСТИ

РРНН www.mosoblpress.ru    Издается с 1921 года.

У ДНЯ ТАНКИСТОВ — ЮБИЛЕЙ
В минувшую субботу на территории 38-го научно-исследовательского 
испытательного института Министерства обороны России имени маршала 
бронетанковых войск Я.Н. Федоренко, расположенного в Кубинке, отметили 
60-ю годовщину установления в нашей стране Дня танкистов.

Фото Николая МИТРОНОВА.

Редакции газеты 
«Новые рубежи» требуется 

ФОТОКОРРЕСПОНДЕНТ
(до 45 лет)

с опытом работы 
Обращаться по тел. 

593-16-23.

стр. 2

ПОДПИСКА-2007

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ! Началась подписка на нашу газету на  2007 год. Нынешний год - юбилейный для нашей 
газеты. В мае нам исполнилось 85 лет. Замечательные традиции, выверенный стиль, информация только из первых 
рук, заслуженный авторитет у читателей – вот что такое «Новые рубежи». Свой праздник мы, как всегда, разделили 
с  друзьями газеты и продолжаем делать подарки нашим читателям и тем, кто готов ими стать с завтрашнего дня 
или даже уже сегодня. Став подписчиком, вы сможете принять участие во всех наших конкурсах и в подписной 
лотерее, которые редакция проводит каждый год, а также дать в газету бесплатно одно частное объявление.  Для 
всех пенсионеров при подписке на нашу газету сохраняется льготная цена. 

Газета выходит два раза в неделю - по средам и субботам, на 16-ти страницах, в цветном варианте. В субботнем 
номере публикуется расширенная программа телевидения, в том числе и канала ТРК «Одинцово». 

Внимание! С 1 по 15 сентября газета проводит специальную акцию 
«НЕДЕЛЯ ПОДПИСЧИКА». В этот период подписная цена значительно снижена. 

ЕЩE РАЗ: 
эти цены 

действуют только 
с 1 по 15 сентября. 

Торопитесь — 
и вы значительно 

сэкономите!
Выписать газету на оставшиеся месяцы 2006 года тоже возможно, по ценам 2006 года 

по индексу общей подписки – 24371 или по индексу льготной подписки – 24369. 
Подписка принимается во всех почтовых отделениях района, в редакции газеты «Новые рубежи» 

и в выставочном центре на улице Маршала Неделина в Одинцове.

ЦЕНА ПОДПИСКИ НА 2007 ГОД: 
на один месяц – 41 рубль 94 копейки
          индекс 24371,
на полгода – 251 рубль 64 копейки
          индекс 24371,
на год – 503 рубля 28 копеек
          индекс 00511. 

ЦЕНА ЛЬГОТНОЙ ПОДПИСКИ: 
на один месяц – 30 рублей 30 копеек
          индекс 24369,
на полгода – 181 рубль 80 копеек
          индекс 24369,
на год – 363 рубля 60 копеек
          индекс 00512.
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ЗАЦЕПИЛО!

ИНФОРМИРУЕТ ПЕНСИОННЫЙ ФОНД

«ВЫБОР» В ШАГЕ ОТ КУБКА ПОДМОСКОВЬЯ
Такого от футбольного «Выбора» из Одинцова ни кто не ожидал. 

Второй сезон на областном уровне, и уже в финале Кубка Московской 
области! 23 августа состоялась первая игра в Орехово-Зуеве. И в 
гостях «Выбор» со счетом 3:1 обыграл местного «Химика». Сегод-
ня, 13 сентября, состоится решающая игра в Одинцове на футболь-
ном поле микрорайонов 6-6А. Одинцовцы, поддержим наш «Выбор»!

Начало игры в 17 часов.

В целях повышения эффективности работы подразделений МЧС  сообщаем «телефон 
доверия» Главного управления МЧС России по Московской области – 424-11-00.

ТЕЛЕФОН  ДОВЕРИЯ  МЧС

Приглашает Муниципальный выставочный центр
(г. Одинцово, ул. Маршала Неделина, 21)

13-17 сентября
дополнительная выставка

«Подмосковная 
осень-2»

с новым составом участников

Разделы выставки: женская, мужская, детская 
одежда, меховые изделия, обувь, бельевой три-
котаж, ювелирные изделия, косметика и парфю-
мерия, товары для дома и быта.

На открытой площадке работает ярмарка «Са-
довод»: большой выбор посадочного материала, 
семена, цветы, садовый инвентарь.

Выставка-ярмарка будет работать 
с 10 до 19 часов.

На стенде газеты «Новые рубежи» вы сможете 
оформить подписку на 2007 год.

Внимание! По 15 сентября проводится акция 
«Неделя подписчика». В этот период подпис-
ная цена значительно снижена. И действует 
для всех!

СПОРТ

НАШ НАРОД найдет выход 
из любой ситуации. Неправ-
да, что наше государство 
не проведешь! В Одинцо-
ве, например, чтобы после 
выхода из электрички бес-
препятственно оказаться в 
восьмом микрорайоне, до-
статочно спрыгнуть с плат-
формы, перебежать рельсы и 
юркнуть под бетонный забор. 
Если ноги прытки, крепки, 
если нет радикулита — нет 
проблем! Чтобы оказаться 
на другой стороне города, 
можно также спрыгнуть с 
платформы и пройти не-
сколько метров в Можайском 
направлении. Там в заборе 
тоже образовалась заветная 
«брешь». А есть способ и для 
экстремалов. Лично наблю-
дала, как молодой парень, 
выйдя из головного вагона 
следовавшего в Москву элек-
тропоезда, поднялся на мост 
и там наверху перебрался че-
рез железную решетку-ограж-
дение. Ну, а те, кто не любит 
рисковать, упражняться в 
прыжках на железнодорожные 
пути и карабканиях на согну-
тых ногах, спокойно проходят 
через турникеты, вплотную 
пристроившись к «билетным» 
пассажирам. Меня саму так 
несколько раз «проносили». 

Нет-нет, да вспоминаю, как 
некий незнакомец нежно сза-
ди приобнял за талию и со 
словами «Быстрей, быстрей» 
«промчал» на другую поло-
вину вокзала. Всё думаю, 
что так впечатлило: «милое 
обхождение» юноши или его 
«деловитость» — шустрость?

Турникеты срабатывают — 
открываются и закрываются 
— весьма неторопливо. За 
это время пробежать сквозь 
них вполне могут и два, и три 
человека. Один-два контроле-
ра-смотрителя, дежурящие у 
турникетов, просто физически 
не в состоянии  схватить за 
уши каждого «зайца». 

А еще забавно слушать 
«переговоры» контролеров и 
безбилетных пассажиров в 
электричках. Когда первые у 
всех на глазах без смущения 
берут у «зайцев» и кладут 
в свои карманы «откупные» 
(обычно рублей по двадцать) 
и заботливо так переспраши-
вают у подателя денег: «До-
куда, докуда едете?» Услышав 
в ответ: «До Жаворонок», «До 
Сетуни», еще до какой плат-
формы, где нет турникетов, 
говорят: «А-а, ну вам билет 
и не нужен…»

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

«ЗАЙЦАМ» НА СМЕХ
Реконструкция платформы Отрадное ведется 
полным ходом. Скоро и здесь будут уста-
новлены турникеты, чтобы — не пропускать 
пассажиров без билетов. Только «зайцам» эта 
преграда — смех.
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)

ПРОГРАММА ТОРЖЕСТВ 
вполне подошла бы к празд-
нованию Дня города Кубинки, 
а точнее, военной ее состав-
ляющей. Здесь были представ-
лены все виды войск, которые 
дислоцируются на территории 
городского поселения.

Во время и после открытия 
памятника танкистам, танко-
строителям и испытателям 
гостей и участников праздника 
поздравили заместитель минис-
тра обороны России генерал 
армии Н.А. Панков, начальник 
главного автобронетанкового 
управления генерал-полковник 
В.А. Полонский, ветеран Ве-
ликой Отечественной войны 
полковник В.М. Разумов, гене-
ральный директор Курганского 
машиностроительного завода 
В.Д. Дородный, предприятие 
которого выпускает боевые ма-
шины пехоты, молодой танкист 

лейтенант В.А. Полежаев. Во-
еннослужащих,  конструкторов, 
испытателей, служащих Воору-
женных сил наградили меда-
лями «За воинскую доблесть», 
«За трудовую доблесть», зна-
ками «За службу в танковых 
войсках», «За создание броне-
танкового вооружения и техни-
ки», грамотами и благодарнос-
тями. А С.А. Юшкевич и В.А. 
Амельченко Указом Президента 
России удостоены ордена По-
чета. Председатель правления 
Одинцовского районного отде-
ления ВОО «Боевое братство» 
Н.Р. Якушев привез танкистам 
почетные знаки, грамоты и 
ценные подарки от губернато-
ра Московской области, Героя 
Советского Союза Б.В. Гро-
мова и передал поздравления 
от руководства Одинцовского 
района.

После концерта собравшие-
ся отправились на вододром 
института, где показали свое 

мастерство в дефиле кур-
санты Московского военного 
института радиоэлектроники 
Космических войск,  в руко-
пашном бое — воины 45-го 
гвардейского отдельного раз-
ведывательного полка ВДВ. 
После марша советских и 
современных танков, БТР, 
БМП на глади испытательного 
водохранилища был инсцени-
рован бой плавающей броне-
техники с условным против-
ником, занявшим позиции на 
берегу. А завершился празд-
ник реконструкцией танкового 
и воздушного боев с участием 
представителей военно-исто-
рических объединений, обмун-
дированных в форму солдат 
Красной армии и вермахта 
времен Великой Отечествен-
ной войны.

Фоторепортаж с праздника 
— в следующем номере «Но-
вых рубежей».

Николай МИТРОНОВ. 

У ДНЯ ТАНКИСТОВ — ЮБИЛЕЙ

ПРОЕКТ БЮДЖЕТА Пенси-
онного фонда РФ, принятый 
Правительством, выглядит 
оптимистично. Затраты на 
пенсионное обеспечение в 
2007 году запланированы в 
сумме 1458,7 млрд. рублей, 
что на 168,2 млрд. выше 
уровня 2006 года. Расходы 
на базовую часть трудовой 
пенсии определены в 559,8 
млрд. рублей (31,6 процента 
расходов бюджета ПФР), на 
страховую часть трудовой 
пенсии — 797,2 млрд. (соот-
ветственно 15,0 процента). На 
выплату пенсий по государс-
твенному пенсионному обес-
печению и другие социальные 
выплаты, финансируемые за 
счет средств федерального 
бюджета, планируется напра-
вить 100,1 млрд. рублей (5,5 
процента). На дополнительное 
ежемесячное материальное 
обеспечение участников и ин-
валидов Великой Отечествен-
ной войны, семей погибших 
и других льготных категорий 
граждан Пенсионному фонду 
РФ передаются средства фе-
дерального бюджета в общей 
сумме 15,2 млрд. рублей.

Бюджет ПФР на 2007 год 
ориентирован на выполнение 

положений Послания Прези-
дента России Федеральному 
Собранию и Бюджетного пос-
лания об увеличении пенсий 
на 20 процентов и доведению 
размера социальной пенсии 
до уровня прожиточного ми-
нимума пенсионера. Пенсии 
в 2007 году предполагается 
увеличить дважды. Базовая 
часть трудовой пенсии воз-
растет с 1 апреля 2007 года 
более чем на 7 процентов, а 
с 1 октября будет установле-
на в размере 1260 рублей, 
что эквивалентно индексации 
на 13,2 процента. В указан-
ные сроки будут увеличены 
все виды государственных 
пенсий (социальные пен-
сии, пенсии военнослужащим 
срочной службы и их семьям, 
пенсии инвалидам и участни-
кам Великой Отечественной 
войны, вдовам и родителям 
погибших военнослужащих 
срочной службы). В целом на 

2007 год планируется рост 
размера базовой части тру-
довой пенсии на 250 рублей 
в месяц.

Кроме того, с 1 апреля 2007 
года предусмотрены расхо-
ды на индексацию страховой 
части трудовой пенсии на 9,2 
процента с учетом разницы 
между годовым индексом рос-
та среднемесячной заработной 
платы в Российской Федера-
ции и суммарным коэффици-
ентом индексации страховой 
части трудовой пенсии, произ-
веденной в 2006 году.

В среднем пенсионные дохо-
ды в будущем году увеличатся 
на 451 рубль. Как предполага-
ется, реальный рост трудовых 
пенсий будет опережать уро-
вень инфляции на 7 процентов, 
а соотношение с прожиточным 
минимумом пенсионера соста-
вит 103,1 процента.

Подготовила 
Лариса РОДИОНОВА.

В 2007 году рост пенсий опередит инфляцию 
на 7 процентов

ПРОГНОЗ ДАЁТ НАДЕЖДУ

Объединенный военный комис-
сариат города Одинцово Москов-
ской области объявляет с 1 де-
кабря набор кандидатов из числа 
граждан, пребывающих в запасе, 
и женщин для обучения в школах 
прапорщиков:

— 65-й межвидовой региональ-
ный центр (войск связи), (в/ч 
83320) п. Барыбино Домодедовс-
кого района Московской области;

— 321-я школа прапорщиков (в/ч 
44551) пгт Гарболово Всеволжско-
го района Ленинградской области, 
по специальностям — специалисты 
войскового хозяйства тыла СВ и 
старшины подразделений;

— 732-й центр боевого примене-
ния (АСУВ СВ), (в/ч 53981) г. Наро-
Фоминск Московской области;

— учебная рота по подготовке 
прапорщиков при 282-м УЦ РХБЗ 

(в/ч 19893) п. Буньково Ногинского 
района Московской области, по 
специальностям — химик-инструк-
тор, начальник склада, старшины 
подразделений. командир взвода 
РХБЗ, старший техник РХБЗ.

Желающим обращаться по ад-
ресу: г. Одинцово, ул. Союзная, 
д. 1, военный комиссариат, 101-й 
кабинет. Справки по тел.: 593-28-
46, 591-30-72.

ШКОЛА ПРАПОРЩИКОВ — ТВОЙ ВЫБОР!
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— Основные направления 
подготовки района к отопитель-
ному сезону были рассмотрены 
нами еще в мае. Главными 
моментами работы стали про-
мывка систем, реконструкция и 
ремонт скважинного хозяйства, 
подготовка котельных, водоза-
борных узлов и насосных стан-
ций. Рабочий орган, состоящий 
из всех начальников наших 
отделов, проводил «пропуск» 
предприятий, чтобы из всего 
объема запланированных работ 
выделить приоритетные аспек-
ты. В основном это подготовка 
к зиме котельных и водозабор-
ных узлов.

— Насколько вы можете 
гарантировать жителям 
района, что приход зимы 
не будет отмечен  про-
блемами с отоплением? 
Насколько минимизиро-
ван риск коммунальных 
«ЧП»?

— Стопроцентную гарантию 
дать никогда нельзя. Однако, 
если говорить о городе Один-
цово, основная магистральная 
часть сети (частично — за 
счет инвесторов, частично 
— за счет СЭУ ОАО «Тран-
синжстрой») реконструиро-
вана. Можно сказать, что с 
вводом в строй Волейбольно-
го центра мы заодно навели 
большой порядок в системе 
теплоснабжения 1-го и 2-го 
микрорайонов. За данный 
участок можно быть абсолютно 
спокойными. Таким образом, 
во всем, что  касается ко-
тельных №№1, 2, относящихся 
к СЭУ ОАО «Трансинжстрой», 
отмечена самая положитель-
ная тенденция. Кроме того, 
подремонтированы   основные 
участки теплотрассы в пятом  
и восьмом  микрорайонах, и 
сейчас их состояние находит-
ся в нормальной готовности. 
Основные магистральные сис-
темы, согласно плану, должны 
были быть подготовлены к 15 
сентября, и на сегодняшний 
день   все они «заполнены». 

Массивная, напряженная ра-
бота в этом направлении на-

чалась у нас уже с 25 августа. 
На последнее наше заседание, 
посвященное теме подготовки 
коммуникаций к отопительно-
му сезону и состоявшееся 5 
сентября, мы пригласили со-
трудников всех «отапливаемых» 
ведомств (школ, дошкольных 
учреждений, больниц) и эксплу-
атирующих организаций (СЭУ 
ОАО «Трансинжстрой» и МУП 
«УЖХ»). С пятницы мы присту-
паем к «заливке» систем по 
графику. “Водоканал” к началу 
работ готов, взаимодействие 
диспетчерских служб отлажено. 
В течение месяца планируется 
заполнить систему теплоснабже-
ния. Пусть жителей не смущает 
такой (на взгляд непосвященных 
в специфику нашей работы) 
«длительный» срок подготов-
ки: основная, массовая часть 
системы теплоснабжения будет 
заполнена сразу, а вот неко-
торые детали (воздушные про-
бки, например) во избежание 
повреждения системы придется 
доработать в процессе – вот 
потому срок так и «растянут».

— Насколько полной на 
текущий момент явля-
ется степень готовности 
к началу отопительного 
сезона котельных и жи-
лого фонда?

— По городу Одинцово ко-
тельные подготовлены полно-
стью: уже сданы. По жилому 
фонду паспорта готовности 
еще не сданы, но должны быть 
готовы до 15 сентября — в 
процессе заполнения системы. 
Так что, в принципе, особых 
беспокойств и опасений на 
предмет того, что мы «войдем 
в зиму» плохо подготовлен-
ными к ней, состояние наших 
теплокоммуникаций не вызы-
вает. Мало  того, в текущем 
году нам удалось добиться 
выделения по областной про-
грамме 30 миллионов рублей 
(для сравнения, в прошлом 
году нам было выделено 9 
миллионов), которые мы смог-
ли «разбросать» по МРЭПам 
района. С 1 сентября мы на-
чали объезд предприятий с 

целью отследить выполнение 
ими основных работ по под-
готовке к зиме. Надо сказать, 
практически все предприятия 
с задачами справились – вне 
зависимости от степени их фи-
нансовой обеспеченности.

— Охарактеризуйте ос-
новные проблемные мо-
менты.  

— Особую тревогу вызывает 
состояние Кутузовского микро-
района, поскольку муниципаль-
ного жилья там нет, а все жилье 
находится в руках собственни-
ков, и на текущий момент нет 
определенности с юридическим 
лицом. Покуда она не насту-
пит, то есть, пока не создано 
товарищество собственников 
жилья, которое, будучи юриди-
ческим лицом, заключит договор 
с эксплуатирующей организа-
цией, осуществляющей энерго-, 
тепло— и водоснабжение, либо 
таковой заключит каждый из 
собственников жилья, там, ве-
роятно, коммунальные проблемы 
не исчерпают себя. Особенно с 
учетом того факта, что жильцы 
этих домов чрезвычайно часто 
проводят в квартирах самоволь-
ные перепланировки, грозящие 
местным коммуникациям пов-
реждениями.  

Так что, есть обоснованные 
сомнения на предмет регуляр-

ности подачи в микрорайон  
Кутузовский как тепла, так и 
воды.  

Что касается сложностей в 
подготовке к зиме других учас-
тков района, следует сказать, 
что некоторую тревогу здесь 
вызывает состояние сети, на-
ходящейся в ведении  МУРЭП 
«Каринское», но есть основание 
рассчитывать, что проблема 
все же будет разрешена.

— Виктор Владимиро-
вич, несмотря на то, 
что степень коммуналь-
ной готовности района 
к зиме вами оценена, в 
целом, как хорошая, ис-
ключать «отопительный 
форс-мажор», основыва-
ясь на опыте прошлых 
лет, было бы весьма лег-
комысленным. Комму-
нальные проблемы, ввиду 
изношенности отдельных 
участков коммуникаций, 
так или иначе будут. 
И граждан, как всегда, 
будет оправданно инте-
ресовать скорость их 
разрешения и гарантия 
защиты от «рецидива»…

— Не исключено, что при 
проверке системы может «рва-
нуть» на наиболее изношенном 
участке сети: ведь, несмотря 
на то, что основные магис-

трали приведены в порядок 
и обновлены, износ местных 
коммуникаций — мелких ответ-
влений сети —  у нас состав-
ляет около 60 процентов. 

Что касается других прогно-
зируемых проблем, неизбежны 
периодические нарушения  во-
доснабжения домов пятого  и 
шестого микрорайонов, обус-
ловленные прокладкой Рублев-
ского водовода.   

Следует отметить, что с 20 
сентября, после заполнения и 
«опрессовки» системы тепло-
снабжения, у нас приступает 
к работе штаб, созданный из 
компетентных специалистов из 
разных организаций, которые 
после поступления сигнала 
смогут сами буквально взять 
ключ, найти проблему и от-
регулировать положение… То 
есть, если у вас случился «ком-
мунальный негатив» – скажем, 
холодные батареи, нарушение 
подачи воды и т.д. – звоните 
в штаб, специалист выезжа-
ет и анализирует проблему, 
устанавливает ее причину и 
определяет путь ее устране-
ния. Поступившая заявка будет 
рассматриваться обязательно в   
день поступления к нам сиг-
нала и решаться в достаточно 
оперативном порядке.

— Прямо скорая ком-
мунальная помощь на 
высокопрофессиональном 
уровне! По какому те-
лефону сигналы будут 
переадресовываться спе-
циалистам?

— Телефоны: 593-41-57 и 
593-00-64 (с 20 сентября). 
Штаб будет заседать с 16 до 
18 часов. Только очень хочется 
высказать гражданам просьбу: 
пожалуйста, постарайтесь из-
лагать суть проблемы выдер-
жанно и без экспрессивной 
лексики в адрес нашего пер-
сонала – такие «обвинения» 
в абсолютном большинстве 
случаев необоснованны…

Беседовала 
Елена Прапорщикова.

Фото 
Александра КОЛЕСНИКОВА.

Осень активно вступает в свои права, в очередной раз заставляя нас задуматься о 
грядущих холодах.

О том, насколько хорошо подготовился район к началу отопительного сезона, 
“Новым рубежам” рассказал заместитель начальника управления жилищно-ком-
мунального хозяйства Виктор Владимирович ХРУЛЬКОВ.

КОММУНАЛЬНАЯ ПРОЗА
           НАКАНУНЕ МОРОЗОВ

• В 5-м микрорайоне Одинцова работы по замене теплотрассы 
в самом разгаре даже в сентябре.

ТЕМА  ДНЯ

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ И ОЦЕНКИ 
КОТИРОВОЧНЫХ ЗАЯВОК  №  2 от 1 сентября 2006 г.

Муниципальный заказчик: комитет по управлению муниципальным имуществом 
Одинцовского муниципального района Московской области. Адрес: г.Одинцово, 
ул.Маршала Жукова, д.28.

Предмет конкурса: право на заключение муниципального контракта на поставку 
оргтехники для нужд комитета по управлению муниципальным имуществом админис-
трации Одинцовского муниципального района Московской области.

Получено заявок — 4.
В результате рассмотрения и оценки котировочных заявок признать победителем 

в проведении запроса котировок ООО «Оушен5», 115408, г. Москва, ул. Борисов-
ские пруды, д.42-270, как предложившее наименьшую цену контракта на поставку 
оргтехники в сумме 114950 руб.00 коп. 

Полный текст протокола размещен на сайте в сети Интернет по адресу: www.
odin.ru.

ПРОТОКОЛ РАССМОТРЕНИЯ ЗАЯВОК НА УЧАСТИЕ 
В КОНКУРСЕ от 30 августа 2006г.
Заказчик: администрация городского поселения Лесной городок.

Дата, место и время проведения рассмотрения заявок на участие в конкурсе:
30 августа 2006 г., п.Лесной городок, ул.Фасадная, д.12 , с 12часов по 12час. 

30 мин.
Наименование лота: организация питания в Лесногородской СОШ.
Количество представленных заявок: 1. 
На основании рассмотрения заявок на участие в конкурсе принято решение о 

допуске к участию в конкурсе и признании  участником конкурса только одного 
участника размещения заказа — ИП Федорова Светлана Владимировна, 143010, МО 
г.Одинцово-10,ул.Заозерная, д.16 кв.17. Конкурс признается несостоявшимся.Принято 
решение  в  соответствии с пунктом 5 статьи 27 Федерального закона №94-ФЗ от 
21 июля 2005 года «О размещении заказов на поставки товаров, выполнение работ, 
оказание услуг для государственных и муниципальных нужд»   в течение трех дней 
со дня подписания Протокола рассмотрения заявок на участие в конкурсе  передать 
ИП Федорова Светлана Владимировна проект контракта.

Протокол рассмотрения  заявок на участие в конкурсе в полном формате разме-
щен на сайте в сети Интернет  по адресу www.odin.ru.

ВОТ ТАК с недавних пор выглядит детская пло-
щадка близ дома №19 по Пионерской улице в 
Одинцове: прямо скажем, пойманная в кадр «вол-
жанка» (она здесь, к слову, не единственный «от-
дыхающий» среди детских турников автомобиль) 
не слишком вписывается в дворовый «колорит».  
Владельцы движимого имущества  облюбовали 
себе этот пятачок в качестве «стойла» для своих 

стальных лошадок. Надо отметить, что в связи с 
возведением на Пионерской нового дома,  сюда 
же с территории, занятой строительством, пе-
рекочевало многочисленное железное «стадо», 
облаченное в  «ракушечные» панцири.  Родители 
тех, для чьего досуга, собственно, предназначена 
площадка (и просто солидарные с ними жители 
близлежащих домов), просто ужасаются сложив-
шейся ситуацией. Машины — в «ракушках» и без 
оных — площадку буквально «придавили»: играть 
среди такого гаражного «стойбища» детишкам 
и тесновато, и  некомфортно, и небезопасно. 
Никакой перспективы относительно «оптимиза-
ции положения» пока не предвидится. Более 
того, неравнодушные к вопросу экологического 
благополучия жильцы сокрушены слухами о том, 
что автостоянка на указанном месте скоро  раз-
растется, и тогда, думается, от заполонивших 
площадку машин вообще будет нечем дышать. 
Неужели и впрямь дворик дома №19 станет боль-
шой автостоянкой, или же ответственные лица 
все же сумеют скорректировать ситуацию?..

Елена МОРОЗ.
Фото автора.

АВТОВЛАДЕЛЬЦЫ ТЕСНЯТ ДЕТЕЙ
ФОТОФАКТ ОФИЦИАЛЬНО
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НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ

ПРЕПОДАВАТЕЛЬ английс-
кого языка. Учитель высшей 
категории. 17-й год работает 
в Старогородковской средней 
общеобразовательной школе. 

— Закончила Воронежский 
государственный университет 
по специальности «английский 
язык и филология». Вышла 
замуж за военного, мужа на-
правили в Одинцовский район, 
в поселок Старый городок. Я 
устроилась на работу в Ва-
сильевскую школу, через год 
мужа перевели на Камчатку. 
Уехали. Когда вернулись обрат-
но в Старый городок, пришла 
на работу в Старогородковскую 
школу, — рассказывает о себе 

Елена Ивановна.
Преподавание, изучение ан-

глийского языка стало делом 
всей ее жизни. Она постоянно 
подчеркивает: «Мой английс-
кий, думаю только о нем и в 
школе, и вне школы». Дома 
читает книги и периодические 
издания, выпущенные на анг-
лийском языке. Лишь изредка 
пролистывает какие-нибудь 
толстые журналы с текстами на 
русском. Когда сама училась в 
школе, закончила «музыкалку» 
по классу фортепиано. «Этот 
инструмент стоит в квартире, 
но сейчас крайне редко сажусь 
за него», — говорит учитель-
ница. 

Есть у Елены Ивановны мечта 
— съездить в Англию. Посетила 
многие европейские государс-
тва, а вот в «своей Велико-
британии» ни разу не была. И 
вознаграждение от российского 

Президента — грант в размере 
ста тысяч рублей — поможет 
осуществить эту мечту. «Воз-
можно, следующим летом по-
бываю в моем Лондоне», — пла-
нирует педагог. А еще часть 

причитающихся денег Елена 
Ивановна намерена потратить 
на приобретение мебели в свой 
рабочий кабинет. От подмосков-
ного губернатора всем особо 
отличившимся в нацпроекте 
«Образование» учителям выде-
лено по 200 тысяч рублей на 
укрепление учебно-материаль-
ной базы, и учительница ждет 
для своего класса обещанную 
областью интерактивную до-
ску. «Это такое новшество, та-
кая красота! А в кабинете все 
столы, стулья, шкафы старые. 
Школа не может все сразу ку-
пить. Вот я и решила обновить 
мебель сама», — говорит Елена 
Ивановна.

«Рассчитывали на победу в 
национальном проекте?» — ин-
тересуюсь напоследок. — «Нет, 
не ожидала. Конечно же, очень 
приятно. Вроде, скромный та-
кой, незаметный труд, а от-
метили. Думаю, немалую роль 
сыграл статус сельской учитель-
ницы. Наверное, отборочная ко-
миссия проанализировала мою 
работу, успехи моих учеников 
за последние три года и пос-
тановила: «Надо же, где-то там, 
в деревне и такие результаты. 
Давайте ее поощрим»…

Ася МИТРОНОВА.
Фото автора.

«НАДО ЖЕ — ГДЕ-ТО В ДЕРЕВНЕ…»
Как уже не раз сообщала наша газета, среди по-
бедителей приоритетного национального проекта 
«Образование» — 11 педагогов и пять образова-
тельных учреждений Одинцовского района. Еще 
одна школа — поселка Горки-10 — за активное 
участие в проекте особо отмечена губернатором 
Московской области. В сегодняшнем номере «Но-
вых рубежей» мы начинаем серию публикаций о 
победивших учителях, лицеях и школах. Знакомь-
тесь — ШАХБАНОВА Елена Ивановна.

• Побывать в туманном Альбионе мечтают и ученицы Елены 
Шахбановой, десятиклассницы Мария Золошкова и Лариса Кобозова. 

ЭКОЛОГИЯ

— В соответствии с вышеупомянутым 
решением районного Совета депутатов, 
мы создали правовое поле для того, 
чтобы гарантировать району возмож-
ность не утратить уголки природы, 
значимые с точки зрения биологической 
оценки. Практика показывает, что статус 
особо охраняемой природной террито-
рии  наиболее эффективно гарантирует 
защиту окружающей природной среды 
от негативных антропогенных воздейс-
твий и является действенным рычагом 
сбережения природного наследия райо-
на. И чем выше процент охраняемых 
территорий в площади административ-
но-территориального образования, тем 
выше его экологическая защищенность 
и устойчивость. 

— Каковы механизмы защиты 
природных территорий от не-
желательного антропогенного 
воздействия?

— В первую очередь, предусмотрено 
создание схемы, которая определит 
местоположение на базисных площа-
дях этих особо охраняемых участков. 
Разработан проект, содержащий режим 
особой охраны этих территорий, кото-
рый, проще говоря, регламентирует, что 
можно и что нельзя на них делать. Ре-
жим содержит основные запрещающие 
моменты: прежде всего, на землях, взя-
тых под особую охрану муниципальной 
власти,  запрещается  строительство и 
карьерные разработки.

Во главу угла нами поставлено сохра-
нение лесного массива вокруг Одинцо-
ва – чтобы не допустить повреждения 
«легких» Москвы…

В целях создания схемы развития и 
размещения особо охраняемых природ-
ных территорий района местного значе-
ния, в текущем году нами был заключен 
контракт с природоохранным фондом 
«Верховье». Схема эта уже практически 
готова в картографическом виде, хотя 
проект еще не утвержден. В первой 
декаде июля в рамках вышеупомянутого 

проекта нами впервые была проведена 
молодежная экологическая экспедиция 
по изучению особо охраняемых природ-
ных территорий. В экспедиции,  которая 
проходила в течение двух дней, приняли 
участие двадцать человек, основу кото-
рых  составили школьники из  Дубков-
ской и Новогородковской средних школ. 
Главной целью экспедиции  было пока-
зать ребятам, где именно в нашем краю 
сохранились нетронутые уголки природы, 
а также пробудить у ребят интерес к 
их защите. Локализуются такие места в 
северо-западной части района. За время 
экспедиции было пройдено около десяти 
километров по лесным угодьям базис-
ных природных территорий и долине 
реки Москвы. Был обследован крупный 
ненарушенный массив верховых болот 
на водоразделе рек Жуковка и Поноша, 
левых притоков реки Москвы – в насто-
ящее время здесь проектируется особо 
охраняемая территория местного значе-
ния. Разнообразие изученных природных 
комплексов было подчеркнуто посеще-
нием уникальной нагорной дубравы в 
долине Москвы-реки, которая является 
памятником природы с сохранившимися 
редкими растительными сообществами и 
энтомофауной. Результаты наблюдений 
участников экспедиции и полученные 
ими на предшествующих семинарах 
экологические знания будут использова-
ны при написании учебных рефератов, 
докладов и сообщений на планируемых 
в дальнейшем экологических слетах, 
конференциях и встречах межрайонного 
и областного уровней…

— Назовите, пожалуйста, какие  
естественные природные сооб-
щества решено отнести к числу 
особо охраняемых, и чем именно 
уникальны уголки, готовящиеся 
получить статус таковых? 

— Перечень природных территорий, 

перспективных для организации ООПТ 
местного значения, в частности, включает 
в себя следующие   объекты: Аксиньин-
ское болото (с.п. Ершовское, с.п. Успен-
ское); озеро Рыбное – исток р. Вяземки 
(г.п. Голицыно); пойменный лес (с.п. 
Успенское); побережье Нарских прудов 
(г.п. Кубинка); хвойно-широколиственные 
леса водораздела рек Дубешни и Молод-
ни (с.п.Ершовское);  “Козинская горка” и 
долина реки Молодни (с.п. Ершовское);  
Масловская лесная дача (с.п.Ершовское, 
с.п.Успенское);  Дубковский лес (г.п. 
Лесной городок); леса Серебрянобор-
ского лесничества (с.п. Барвихинское)  
и участок Подушкинского лесопарка  
(г.п.Одинцово, с.п. Барвихинское).

— Ольга Николаевна, вокруг  судь-
бы Подушкинского лесопарка   раз-
вернулась настоящая драма. Судя 
по всему, включение  его  неза-
строенной части  в число «особо 
охраняемых» позволит скорректи-
ровать сложившуюся ситуацию 
хотя бы частично?

— Мы спланировали его как особо 
охраняемую территорию. Но хотелось 
бы, чтобы  в этом вопросе большую 
активность проявляла  общественность 
–  позиция местных жителей стала бы 
для нас серьезной поддержкой…

— Расскажите предметнее, какие 
биологические ценности сохранила 
природа  для земляков? 

— Что касается характеристики  ред-
ких природных сообществ, то их в райо-
не  сравнительно немало. В основном 
это касается флоры. В частности, на 
территории Масловской лесной дачи со-
хранились вековые леса южно-таежного 
типа. Здесь произрастают смешанные 
и широколистные хвойные леса, а так-
же имеются болота различных типов у  
Николиной горы. К примеру, как объект 
охраны рассматриваются и переходные 

осоко-сфагнумовые болота, злаково-
чернично-лещиновый ельник с сосной, а 
также зеленомошный разнотравник. Это 
крайне редко встречающиеся в Москов-
ской области сочетания растительности, 
а у нас в районе они, к счастью, еще 
сохранены. Следует отметить, что при-
своение природной территории статуса 
особо охраняемой не предусматривает 
изъятия земли  у собственника: просто 
на ее использование накладывается оп-
ределенный режим.

Что касается фауны – в долине реки 
Вяземки обитает  много уникальных ви-
дов рыб: здесь ихтиофауна  представ-
лена такими видами, как голавль, елец, 
пескарь, плотва, серебряный карась, 
щука (между прочим, очень требова-
тельные к качеству воды рыбки!).

Из обитающих  вдоль русла реки 
Вяземки  представителей пернатых, 
наиболее редкими видами являются 
пеночка-тиньковка, славка-черноголов-
ка, сойка, черный певчий дрозд, белая 
трясогузка…

Из обилия земноводных район «мо-
жет похвалиться» такой редкостью, как 
серая жаба.

Кроме того, водятся у нас и такие 
крупные представители класса млеко-
питающих, как косуля, лось, лисица, 
белка. А в «экологические коридоры» 
(зоны временной миграции животных) 
района   заходят (хотя и не обитают в 
самом районе) кабаны и даже олени… 

— Надо же, рогатые  «живые 
эмблемы»  района жалуют нас, 
хоть изредка, своим вниманием!.. 
Этим «символическим» показате-
лем экологического благополучия, 
право, стоит дорожить…

— Возвращаясь к теме нашего про-
екта, хочу сказать, что его глобальной 
целью является сохранение природ-
ного наследия  для потомков – ведь 
плотность населения растет, и сберечь 
первозданную красоту природы все 
труднее. Анализируя опыт проведенной 
нами молодежной экспедиции, следу-
ет сказать, что, к счастью, сегодня, 
несмотря на значительные перемены 
в экономике, политике и обществе, 
стремление молодых людей внести свой 
личный практический вклад в улучшение 
экологического состояния «малой роди-
ны» ничуть не ослабло и по-прежнему 
заслуживает всяческой поддержки.

  Беседовала Елена МОРОЗ.
Фото автора.

В НАШИ ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ КОРИДОРЫ   
ЗАХОДЯТ ПОГОСТИТЬ ОЛЕНИ

Решением районного Совета  депутатов № 13/7 от 7 апреля 2006 
года было  утверждено «Положение об особо охраняемых террито-
риях местного значения Одинцовского района». Особую  значимость 
данное положение приобрело в условиях «коттеджного засилья» 
— тотальной застройки значительных территорий подмосковных 
земель. Внесение конкретной территории  в число «особо охра-
няемых» по существу должно стать законным обоснованием для 
ограждения ее от любых, угрожающих экологическому благополу-
чию, вторжений.
Суть проекта подробно характеризует Ольга Николаевна ВОЛО-

ШИНА – председатель комитета по охране природы администрации 
Одинцовского района.

Одинцовские земли c особой охраной



5 стр.13 сентября 2006 года

Вячеслав Викторович Мальцев 
возглавляет Большевяземскую 
школу искусств семь лет. Принял 
ее в хорошем состоянии. Как раз 
перед его приходом был сделан 
ремонт: заменена электропровод-
ка, покрашены стены, постелены 
новые полы. Ремонт не затронул 
крышу, а именно она нуждалась 
в серьезной переделке. Каждую 
весну, когда таял снег, на сте-
нах второго этажа возникали 
подтеки. Уже в прошлом году 
Большевяземская школа стояла 
в плане на ремонт, но очередь 
до нее не дошла — не нашлось 
денег. В этом году, вроде, удача 
улыбнулась. Районная админис-
трация из бюджета выделила 
на капитальный ремонт крыши 
800 тысяч рублей. Осваивать их 
должна была строительная фир-
ма, которая бы выиграла конкурс 
на проведение ремонтных работ. 
Как и положено, извещение о 
конкурсе было опубликовано в 
нашей газете. После этого в 
Большие Вяземы наведывались  
представители различных стро-
ительных фирм, изучали фронт 
работ. Звучали разные предло-
жения: не ломать всю кровлю, 
так как стропила еще крепкие; 
частично заменить стропила, ук-
репить обрешетку и только после 
этого браться за кровлю; поме-
нять только кровельное железо. 
Руководство школы в разговоры 
специалистов особенно не встре-
вало: «Сапоги должен тачать 
сапожник…». Однако свою точку 
зрения тоже имело. Из наблюде-
ний было ясно, что конструкция 
крыши изначально была неудач-
ной, из-за этого по периметру 
здания зимой образовывались 
наледи. Школа жила надеждой, 
что конкурс выиграют професси-
оналы и сделают все, как надо. 
Хотелось распорядиться выделен-
ными деньгами по уму. Однако 
тут поневоле вспоминается рас-
хожая фраза: «Хотели как лучше, 
а получилось — как всегда».

Тендер на право провести 
ремонт был объявлен в мае. 
Педагогический коллектив рас-
считывал, что уже в июне, ког-
да дети уйдут на каникулы (к 
тому же это самое сухое время 
года), строители приступят к 
реконструкции. Однако дело с 
конкурсным  отбором растяну-
лось до июля. Директора школы 
искусств на конкурсную комис-
сию не приглашали, в обсужде-

нии перспектив ремонта он не 
участвовал. Заказчиком выступал 
комитет по делам  молодежи, 
культуре и спорту. 5 июля Вя-
чеслав Викторович еще не имел 
точной информации  о начале 
ремонта и потому собрался в 
отпуск. Как оказалось, напрасно. 
Выяснилось, что подрядчиком 
стало ООО «Ремстрой» (генераль-
ный директор Николай Николае-
вич Матвеев). 12 июля бригада 
молодых таджиков и узбеков 
приступила к ремонту крыши. 
Вернее, начала ее разбирать. 
Заместитель директора, которая 
оставалась «на хозяйстве», сразу 
заволновалась: зачем же всю 
крышу раскрывать, не обеспечив 
никакого покрытия, не ровен час 
— дождь пойдет… Как в воду 
глядела. Только ее в нужный 
момент не услышали. Более того, 
сделали замечание: вы, мол, в 
нашу строительную деятельность 
не вмешивайтесь, знаем, что де-
лаем. Были и другие сомнения и 
претензии к строителям: почему, 
допустим, не огородили стройку 
флажками, ведь с крыши летели 
не пушинки, а куски железа. Но 
самую большую тревогу вызывал 
один факт: крышу раскрывают, а 
вместо нее — ничего. Глас вопи-
ющего в пустыне все-таки был 
услышан. Прораб привез плен-
ку, которой укрыли чердачное 
помещение. Директору школы, 
однако, было уже не до отдыха. 
Беспокойство не отпускало, и 
Вячеслав Викторович сам попы-
тался разобраться с технологией 
ремонта. Строители объяснили 
ему, что невозможно сделать 
новую конструкцию крыши, не 
разобрав старую. Они подняли 
уровень стропил, убрали порталы 
и дальше должны были перейти 
к кровле. Обещание было тако-
во: сегодня убираем все старое, 
завтра возводим новую стро-
пильную часть. Другими словами, 
идет непрерывный цикл. На деле 
получилось все иначе. 20 июля 
школьное здание в первый раз 
было залито дождем. Мальцев 
вместе с генеральным дирек-
тором «Ремстроя» Матвеевым 
составили акт о понесенном 
ущербе. Увы, это был не пос-
ледний акт. После того, как были 
поставлены стропила, строители 
с объекта исчезли. С 27 июля 
по 31 июля никакие работы не 
велись. Внутренние помеще-
ния и музыкальные инструменты 
оказались не защищенными от 
непогоды. 1 августа на школу 
снова хлынули дождевые потоки. 
Технический персонал школы во 
главе с заместителем директора 
по хозяйственной части Праско-
вьей Феоктистовной Глазковой 
стоически отражал атаки сти-
хии. Помещения первого этажа 
удалось уберечь от влаги ценой 
больших усилий. Если сравнить 
состояние аудиторий на втором и 
первом этажах, станет ясно, как 
боролись работники школы. Они 
вычерпывали воду, стоя в ней по 
колено. Август, как все помнят, 
выдался на редкость дождливым. 
Можно, конечно, все списать на 

форс-мажорные обстоятельства. 
Но ведь если организация взяла 
по договору на себя определен-
ные обязательства, она должна 
была их выполнять. И предвидеть 
при этом различные сценарии 
погоды. В реальности было так: 
менялись бригады, строймате-
риалы доставлялись с большим 
опозданием. Обещания повисали 
в воздухе. Пообещали вывезти с 
территории школы строительный 
мусор — и ничего не сделали 
для этого. Для одной части му-
сора машины  нашел директор 
школы, для другой — пожилая 
работница соседнего храма. По-
нятно, что строительная органи-
зация не рассчитала собственные 
силы и возможности. Вероятно, 
на конкурсной комиссии она 
обещала более дешевую смету 
работ. Однако скупой, как извес-
тно, платит дважды.

Даже сейчас, когда на дво-
ре сентябрь, трудно посчитать 
все убытки, понесенные школой 
искусств. Ясное дело, что по-
страдали внутренние помещения 
и электропроводка. Особая статья 
— музыкальные инструменты. Они 
ведь в основном состоят из дере-
ва, а оно имеет свойство отлично 
впитывать влагу. По мнению спе-
циалистов, с инструментами все 
станет понятно через месяц-два, 
когда здание начнет отапливать-
ся и просыхать. В школе десять 
фортепиано и два абсолютно уни-
кальных инструмента. О каждом 
можно рассказать целую историю. 
На рояле «С.Bechstein» 1896 года 
играл сам великий Святослав 
Рихтер. Инструмент попал в школу 
из частной коллекции. Не менее 
ценен рояль «Seller» 1869 года вы-
пуска. Как они поведут себя после 
просушки — сказать трудно. 

Можно говорить не только о 
материальном, но и моральном 
ущербе. Большевяземская школа 
искусств всегда была на хорошем 
счету. Ее выпускники поступали в 
лучшие музыкальные вузы страны, 
свыше пятидесяти учащихся стали 
лауреатами различных конкурсов. 
А сколько было задумок на новый 
учебный год! Преподавательский 
состав собирался ввести на всех 
инструментальных отделениях 
методику импровизации. Школа 
была настроена на педагогичес-
кий эксперимент. В результате 
халатности строителей с внед-
рением новых методик придется 
подождать. А что уж говорить 
о детях, которые должны были 
прийти 1 сентября в обновленную 
школу! Начало учебного года пе-
речеркнуто. И, как всегда, возни-
кают извечные русские вопросы: 
«Что делать?» и «Кто виноват?» 
Кто виноват в том, что строи-
тельная фирма оказалась несо-
стоятельной? Кто и как проверяет 
организации, которые участвуют в 
конкурсе? Каковы критерии отбо-
ра? Как можно воздействовать на 
нерадивых подрядчиков? Вопро-
сов много. Хотелось бы услышать 
и ответы.

Лариса РОДИОНОВА.
Фото предоставлено 

сотрудниками школы.

ШКОЛА БЕЗ КРЫШИ, 
ДЕТИ БЕЗ ШКОЛЫ...

Районные средства массовой информации уже сообщали о беде, постигшей 
Большевяземскую школу искусств. К началу нового учебного года школа оста-
лась без крыши. Как могло такое произойти? Кто должен ответить за убытки, 
нанесенные детскому учреждению? Драматическую ситуацию изучала на месте 
наш корреспондент. Мы публикуем подробный отчет о случившемся в надежде, 
что такое безобразие не должно повториться.

НАШЕЙ СЕМЬЕ скоро испол-
нится десять лет. Главное бо-
гатство, которое нажили за эти 
годы, — дети. Их у нас четверо. 
Старшей дочери Алевтине семь 
лет, а младшей Кристиночке 
— один год. А между ними есть 
еще два сына. В 2005 году мы 
приняли участие в районном 
конкурсе «Молодая  семья» и вы-
играли его. Все нас поздравляли, 
мы с малышами были на виду 
у всего района. Но положение 
наше в тот момент было край-
не тяжелым. Негде было жить. 
Без всякой надежды на успех я 
пошла на прием к главе района 
с грудным ребенком на руках 
(оставить было не с кем). Алек-
сандр Георгиевич внимательно 
выслушал мой сбивчивый рассказ 

и тут же набрал по 
телефону номер 

генерального директора 6-го 
строительного треста, депутата 
городского Совета Сергея Ива-
новича Самохина.

— У меня на приеме молодая 
многодетная семья. Ей надо 
помочь. Мы сможем предложить 
квартиру в строящемся доме в 
Часцах?..

Этот разговор положил нача-
ло счастливой, белой, полосе в 
нашей жизни. Сергей Иванович 
Самохин познакомил нас с пла-
ном девятиэтажной новостройки и 
предложил самим выбрать этаж и 
квартиру. Мы везде получали под-
держку. За нашу семью хлопотали 
глава Голицынской администрации 
Андрей Николаевич Шевченко, 
где мы жили до сих, и депутат 
районного Совета Станислав Вла-

димирович Середа. Сотрудники 
управления учета, распределения 
и приватизации жилой площади 
районной администрации Алла 
Яковлевна Медникова, Елена Ге-
оргиевна Котова, Наталья Вла-
димировна Пономарева быстро 
и качественно подготовили все 
документы на заселение.

Недавно мы въехали даже не 
в одну, а сразу в две квартиры 
— трехкомнатную и одноком-
натную. Даже не верится в та-
кое счастье. Столько простора: 
двадцать метров на каждого 
человека. Мы очень благодарны 
всем людям, которые нам по-
могли. Желаем им и их детям 
крепкого здоровья, счастья. 
Пусть каждый день у них будет 
успешным и радостным.

С уважением,
Наталья и Виталий ПОТАПОВЫ.

ИЗ ПОЧТЫ ЭТИХ ДНЕЙ

МЫ НЕ СМЕЛИ НАДЕЯТЬСЯ ВТОРАЯ МОЛОДОСТЬ — ЧЕРЕЗ СТО ЛЕТ
Свой 132-й учебный год Усовская начальная школа встре-

чает обновленной и помолодевшей. Наконец-то прошедшим 
летом состоялся ее долгожданный ремонт.

Отреставрировано школьное здание, поставлен новый 
забор, произведен ремонт всех классных комнат, учитель-
ской, столовой и санузлов. Все эти работы выполнены по 
инициативе и при поддержке администрации сельского 
поселения Барвихинское и, прежде всего, главы Вале-
рия Николаевича Марковского, его заместителей Олега 
Ивановича Дайлюденко и Александра Павловича Поле-
жайковского. Инвестором реконструкции выступило ООО 
«Жуковка******». Хорошо потрудилась бригада строителей 
под руководством прораба Лукмана Алиева. Все они 
старались качественно и в строго установленные сроки 
подготовить школу, чтобы 1 сентября она распахнула 
двери для детей.

Хотелось бы поблагодарить от лица учащихся, их родите-
лей, педагогов — всего коллектива Усовской начальной школы 
тех людей, которые пришли на помощь, проявили заботу и 
внимание к учебному заведению.

Директор школы Е.С. ЗЕЛЕНОВА.

ЧП
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ЖИТЕЙСКИЕ СИТУАЦИИ КОММЕНТИРУЕТ ЮРИСТ

В 1963 ГОДУ стали гото-
вить в совхозах звеньевых 
по выращиванию картофеля, 
корнеплодов и кукурузы. Пе-
ред началом посевных работ 
каждого из них приглашали 
в райком на утверждение. В 
их числе был и я. Валенти-
на Яковлевна беседовала с 
нами, интересовалась, доста-
точно ли посадочных семян, 
какие запчасти необходимы 
для тракторов, насколько хо-
рошо знают звеньевые свои 
участки, сколько внесено в них 
удобрений. Встречи в райко-
ме были неоднократными. На 

одном из таких совещаний я 
сказал, что на моем тракторе 
плохая резина, а в хозяйстве 
нет хорошей. Она тут же при 
мне позвонила в Министерство 
сельского хозяйства РСФСР, 
изложила вопрос. Потом сказа-
ла мне, что завтра необходимо 
обратиться в такой-то отдел 
Министерства. Наутро меня 
выслушали министерские ра-
ботники и направили в СМИС 
– Солнечногорскую машинно-
испытательную станцию. Там я 
приобрел резину и для других 
тракторов. Вот так оперативно 
решались все вопросы.

Валентина Яковлевна всегда 
без задержки принимала ра-
ботников сельского хозяйства, 
понимая, что эти люди без ува-
жительной причины не приедут 
в райком.

Сама она в период поле-
вых работ часто выезжала в 
хозяйства, бывала на полях, 
интересовалась условиями ра-
боты. Летом к нам часто при-
езжали помогать студенты. 
В.Я.Чистякова строго требовала, 
чтобы у них были нормальные 
условия быта и труда. После 
окончания уборочных работ она 
собирала звеньевых с женами, 
награждала за ударную работу, 
а потом устраивала празднич-
ный банкет.

В совхозе «Горки-2» часто 
проводились семинары с це-
лью повышения квалификации 
сельскохозяйственных работ-
ников. На них демонстрирова-
лась новая техника, семенной 
материал.

Первый секретарь горкома 
партии направляла молодежь 
на учебу в вузы и техникумы, 
готовя, таким образом, свои 
кадры для села.

Валентина Яковлевна обычно 
заранее не сообщала, ког-
да приедет в хозяйство. Но 
как только заезжала в село, 
сразу из машины выходила 
к сельчанам, здоровалась за 
руку, разговаривала с ними. 
Часто вместе с ней приезжал 
А.А.Галактионов. Они расспра-
шивали о жизни, работе, за-
ходили в совхозную столовую, 
интересовались, как кормят 
рабочих, нет ли перебоев с 
продуктами. Рядом со столовой 
находился магазин, куда также 
заглядывало районное началь-
ство. Изучали ассортимент 
продуктов, строго требовали, 
чтоб во время посевной и убо-
рочной не торговали спиртными 
напитками.

Когда бы ни приехала в сов-

хоз Валентина Яковлевна, сна-
чала расспрашивала о жизни 
работников и только потом шла 
в контору.

Помню такой случай. Две 
мои дочери шли по шоссе 
далеко от дома. Мимо проез-
жала машина секретаря. Чис-
тякова остановила ее, спроси-
ла, куда идут девочки. Потом 
предложила сесть в машину 
и отвезла к дому. Благода-
ря таким руководителям, как 
В.Я.Чистякова, С.А.Прасс, наш 
совхоз стал миллионером и 
был дважды награжден Крас-
ным Знаменем ЦК КПСС и 
Совета Министров, ВЦСПС, а 
также ЦК ВЛКСМ, двумя ру-
биновыми звездами на вечное 
хранение в хозяйстве. Все эти 
награды в настоящее время 
находятся в Шараповском 
школьном музее.

Н. АБРАМОВ, 
бывший звеньевой совхоза 

имени XXII съезда КПСС.               

СВЕТЛЫЙ БЫЛ ЧЕЛОВЕК
НЕЗАБЫВАЕМОЕ

Как-то прочитал в «Новых рубежах» о Валентине 
Яковлевне Чистяковой, бывшем первом секрета-
ре Одинцовского горкома партии, и захотелось 
поделиться с читателями своими воспоминания-
ми. Я живу в Одинцовском районе с 1960 года. 
Работать начинал в колхозе имени XXI съезда 
КПСС. Чуть позже на базе трех колхозов обра-
зовался совхоз имени XXII партсъезда, которым 
руководил С.А.Прасс. Вот с тех самых пор я и 
знаю Валентину Яковлевну. Удивительный она 
была человек — светлый, обаятельный, чуткий и 
внимательный ко всем.

Страховая компания отказалась вы-
платить мне страховоое возмещение по 
страховому полису после ДТП. Пред-
ставители компании обратились в го-
сударственную экспертную организацию 
для проведения специальной трассоло-
гической экспертизы, по заключению 
которой повреждения транспортного 
средства не соответствуют обсто-
ятельствам ДТП (они ставят под 
сомнение сам факт наличия страхового 
случая!). Но ведь ДТП было! У меня 
есть свидетели. Кроме того, выясни-
лось, что руководство компании имеет 
дружеские или даже родственные отно-
шения с руководством государственной 
экспертной организации, где проводи-
лась экспертиза.  Сколько я ни билась 
с руководством СК, доказать ничего 
не смогла. Как теперь бороться со 
страховой компанией и государственной 
экспертной организацией? Я думаю, 
что мне придется обратиться в суд с 
исковым заявлением. Подскажите, что 
там должно быть указано. 

Виктория ИЛЬИНА.
Уважаемая Виктория! Вам действи-

тельно необходимо обратиться в суд с 
исковым заявлением об обжаловании 
результатов экспертизы. В суд вам 
необходимо предоставить документы, 
подтверждающие факт ДТП (т.е. про-
токол инспекторов ГИБДД, свидетель-
ские показания, результаты оценки 
ущерба, фотографии, если есть, — и 
другие). А также, по возможности, 
доказательства связи руководства 
страховой компании с государственной 
экспертной организацией. Возможно, 
в ходе судебного процесса, понадо-
бится проведение  повторной (в том 
числе комиссионной) трассологической 
экспертизы с привлечением экспер-
тов из другого учреждения. Расходы, 
связанные с повторной экспертизой, 
как правило, оплачиваются  за счет 
инициатора проведения такой экспер-
тизы (если стороны не договорились 
об ином). Информация относительно 
формы и содержания искового заяв-
ления  содержится в подразделе II, 
главе 12 Гражданского процессуально-
го кодекса РФ. Следует отметить, что 
в компетенцию суда входит выяснять 
все обстоятельства дела, в том числе 
и устанавливать уровень вины каждого 
из участников спора. Суд истребует 
все доказательства по делу, выслу-

шивает стороны и свидетелей. Что же 
касается искового заявления, то оно 
составляется в соответствии со ст.131 
и 132 Гражданского процессуального 
кодекса РФ. В нем должно быть ука-
зано следующее:

- наименование суда, в который по-
дается заявление; 

- наименование истца, его место 
жительства;

- наименование ответчика, его место 
жительства;

- в чем заключается нарушение, 
либо угроза нарушения прав, свобод 
или законных интересов истца и его 
требования; 

- обстоятельства, на которых истец 
основывает свои требования, и дока-
зательства, подтверждающие эти об-
стоятельства; 

- цена иска, если он подлежит оцен-
ке, а также расчет взыскиваемых или 
оспариваемых денежных сумм; 

- сведения о соблюдении досудебно-
го порядка обращения к ответчику, если 
это установлено федеральным законом 
или предусмотрено договором сторон; 

- перечень прилагаемых к заявлению 
документов. 

В заявлении могут быть указаны 
номера телефонов, факсов, адреса 
электронной почты истца, его пред-
ставителя, ответчика, иные сведения, 
имеющие значение для рассмотрения 
и разрешения дела, а также изложены 
ходатайства истца. 

Также к исковому заявлению должны 
быть приложены документы, определен-
ные в ст. 132 Гражданского процессу-
ального кодекса РФ: 

- копии искового заявления в соот-
ветствии с количеством ответчиков и 
третьих лиц; 

- документ, подтверждающий уплату 
государственной пошлины; 

- доверенность или иной документ, 
удостоверяющие полномочия представи-
теля истца (если таковой имеется); 

- документы, подтверждающие обсто-
ятельства, на которых истец основывает 
свои требования, копии этих докумен-
тов для ответчиков и третьих лиц, если 
копии у них отсутствуют; 

- расчет взыскиваемой или оспари-
ваемой денежной суммы, подписанный 
истцом, его представителем, с копиями 
в соответствии с количеством ответчи-
ков и третьих лиц. 

Описать более подробно механизм 
написания искового заявления не пред-
ставляется возможным, так как этот 
процесс всегда индивидуален.

Около года назад моя жена пост-
радала в ДТП. Виновник ДТП был за-
страхован по ОСАГО. Страховая ком-
пания полностью компенсировала нам 
ущерб по автомобилю. После аварии 
жена проходила лечение у хирурга в по-
ликлинике по месту жительства (были  
резаные раны лобной части, носа, пра-
вой щеки и шеи). Лечение требовало не 
очень больших затрат на мази, перевя-
зочный материал, антибиотики и т.п. 
Страховая компания готова возмещать 
наши траты, но только по чекам. Мы 
их собрали, сумма там небольшая. Но 
сейчас, по истечении нескольких меся-
цев, начались осложнения (швы плохо 
зажили, образовались жуткие рубцы). 
По заключению лечащего врача и по 
всем видимым признакам необходимо 
будет провести пластическую опера-
цию и, наверняка, не одну. По деньгам 
выходит очень приличная сумма, по-
надобится несколько тысяч долларов. 
Можем ли мы рассчитывать в таком 
случае на компенсацию со стороны 
страховой компании? Необходимо за-
являть в страховую компанию до или 
после операции?

 П.К КОЗИН.
В вашем случае необходимо опреде-

литься с суммой, затраченной вами на 
лечение и на проведение пластической 
операции, если только по заключению 
врача это действительно необходимо. 
Согласно статье 7 ФЗ РФ от 25.04.2002 
№ 40-ФЗ «Об обязательном страхо-
вании гражданской ответственности 
владельцев транспортных средств» 
страховая сумма, в пределах которой 
страховщик обязуется при наступлении 
каждого страхового случая (независимо 
от их числа в течение срока действия 
договора обязательного  страхования) 
возместить потерпевшим причиненный 
вред, составляет 400 тысяч рублей, а 
именно:

- в части возмещения вреда, причи-
ненного жизни и здоровью нескольких 
потерпевших, - 240 тысяч рублей и не 
более 160 тысяч рублей при причине-
нии вреда жизни и здоровью одного 
потерпевшего;

- в части возмещения вреда, при-

чиненного имуществу нескольких 
потерпевших, - 160 тысяч рублей 
и не более 120 тысяч рублей при 
причинении вреда имуществу одного 
потерпевшего.

Таким образом, вы можете рассчиты-
вать на компенсацию (лечение и прове-
дение пластической операции) в преде-
лах указанной суммы, т. е. в пределах 
160 тысяч рублей. Компенсировать 
расходы на лечение и проведение плас-
тической операции свыше указанной 
суммы вы сможете посредством об-
ращения непосредственно к водителю, 
виновному в причинении вреда, либо 
к владельцу транспортного средства, 
причинившего вам вред. В случае от-
каза выплатить вам необходимую сумму 
в добровольном порядке, вы можете 
обратиться в суд с соответствующим 
иском к тому, кто виновен в ДТП. 

У нас есть машина. Собственник 
машины мой муж, и, соответствен-
но, страховой полис оформлен на него. 
Обязательно ли меня вписывать в полис 
ОСАГО? Дело в том, что я сажусь за 
руль редко и только тогда, когда муж 
рядом со мной.

Екатерина В. 
Даже если вы лишь изредка садитесь 

за руль, лучше оформить доверенность 
на управление транспортным средством 
(хотя это не обязательно, в том слу-
чае если вы управляете транспортным 
средством в присутствии его владельца 
и с его согласия), а также обратиться 
в страховую компанию для оформления 
записи в пункт 3 полиса ОСАГО о том, 
что вы являетесь лицом, допущенным 
к управлению транспортным средством 
без ограничений. При таких условиях 
вы избежите уплаты штрафов в слу-
чае проверки документов инспектором 
ГИБДД. Кроме того, в случае ДТП 
страховая компания не сможет отказать 
в выплатах потерпевшему по причине 
несоблюдений условий договора. Если 
же вы окажетесь в ситуации, когда ваш 
муж будет вынужден передать управле-
ние автомобилем лицу, которое не ука-
зано в полисе ОСАГО, то вы обязаны 
незамедлительно в письменной форме 
сообщить об этом страховой компании 
(ст. 16 ФЗ «Об обязательном стра-
ховании гражданской ответственности 
владельцев транспортных средств» № 
40-ФЗ от 25.04.2002) во избежание  
негативных последствий.

Ирина АЛАМОВА,
юрист, государственный советник 

2-го класса ФТС России.

КАК «ВЫРУЛИТЬ» ИЗ ДТП...

(В одном из ближайших но-
меров мы продолжим раз-
говор об ОСАГО. Как быть, 
если ваша страховая компания 
«испарилась», а с вас требуют 
возмещения ущерба, нанесен-
ного автомобилю в ДТП? Кон-
кретный случай комментарует 
юрист).

Каждый, кто садится за руль автомобиля, должен знать, что в пути его мо-
гут ожидать самые разные ситуации. Поэтому автомобилисту нужно в первую 
очередь хорошо изучить закон, который поможет ему избежать неприятностей. 
О том, как в прямом и переносном смысле застраховать себя от проблем на 
дорогах, — в очередном комментарии юриста.
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Вот и позади летние 
каникулы… Которые 
для одних стали вре-
менем веселья, отды-
ха, загара, путешест-
вий к теплым морям и 
далёким странам. Для 
других – временем 
хлопот, оформления 
документов, экзаме-
нов и тестов. Но и тем, 
и другим – есть что 
рассказать, есть чем 
поделиться. 

Молодежь района 
открывает для себя 
новые двери. Кто-то 
поступил в вуз или 
колледж, кто-то впер-
вые переступил порог 
ДЮСШ, чтобы попро-
бовать себя на новом, 
спортивном поприще. 

А кто-то – наметил 
для себя дверь ком-
наты 429 на четвертом 
этаже здания район-
ной администрации. 
Здесь ждут новой вол-
ны авторов нашего 
приложения. И она 
– начинается. Как и 
год назад, дверь от-
крывается и появля-
ется новый человек. 
«Можно, я покажу вам 
свои статьи?»

Можно. Статьи и фо-
тографии, иллюстра-
ции и идеи. Приноси-
те, показывайте. Всех 
мы запишем в особый 
блокнот, где собраны 
контактные данные, 
телефоны и ICQ наших 
авторов. Всем, кто 
хочет выразить себя, 
будут предоставлены 
страницы «Говорова, 
38». Всем, кому следу-
ющей весной потребу-
ются публикации для 
подачи документов в 
вуз по специальности 
«журналистика», сто-
ит подумать о том, 
чтобы уже сейчас на-
чать свой путь в за-
втрашний день… А мы 
поможем и выдадим 
характеристику-реко-
мендацию. Было бы 
что в ней написать… 

Редакция молодеж-
ного приложения «Го-
ворова, 38» поздрав-
ляет всех учащихся 
Одинцовского района 
с началом нового учеб-
ного года и открыва-
ет новый творческий 
сезон. 

Наши контакты для 
всех, кто хочет попро-
бовать себя в качестве 
автора «молодежки»: 

Телефон 593-52-74, 
электронная почта 
38@odintsovo.info, ICQ 
170860648.

а два года число студентов ОГУ, 
обучающихся за счет муниципаль-
ного бюджета, выросло в три раза. 
Число студентов (по всем формам 

обучения), запланированное на 2006-2007 
учебный год, - 700 человек. Сравните – в 
2004 году обучалось 76 человек, а в 2006 
году – 700!

Недавно вышедшее постановление главы 
Одинцовского муниципального района опре-
делило основные параметры приема 2006 
года. Они следующие: муниципальный заказ 
на подготовку специалистов для получения 
высшего образования по семи специальнос-
тям (менеджмент, финансы и кредит, госу-
дарственное и муниципальное управление, 
юриспруденция, прикладная информатика, 
психология) составляет 200 человек. С 
учетом студентов второго и третьего курса, 
успешно сдающих все экзамены, муници-
пальный заказ составит около 300 человек. 
Это только дневная форма обучения. Стоит 
добавить сюда очно-заочную форму (обу-
чается около 60 человек и поступили уже 
более 100), получение второго высшего об-
разования и переподготовку почти трехсот 
муниципальных служащих.

На обучение одного студента Одинцовский 
муниципальный район выделяет 70 тысяч 
рублей в год. Это значительная сумма, сви-
детельствующая о стремлении администра-
ции района дать самое качественное высшее 
образование одинцовским школьникам.

Дополнительно к высшему образованию, 
в этом году распахнет двери перед сту-
дентами новый университетский колледж 
(среднее профессиональное образование), 
который примет на обучение школьников. 
Специальности колледжа: право и органи-
зация социального обеспечения, экономика 
и бухгалтерский учет, прикладная информа-
тика, дошкольная и школьная педагогика. 
Всего муниципальный заказ на среднеспе-
циальное образование - около 60 человек.

Самым важным и новым в упомянутом 
постановлении главы района, на мой взгляд, 
стала социальная направленность набора. 
В приложении к нему сказано, что дети из 
малообеспеченных семей, дети из семей 
с одним родителем, дети из многодетных  
семей, дети-сироты и дети, оставшиеся без 
попечения родителей, инвалиды, граждане 
в возрасте до двадцати лет, имеющие од-
ного родителя-инвалида первой или второй 
группы, дети работников бюджетной сферы 
пользуются специальными правами и воз-
можностями для обучения на бесплатной 
основе.

Для художественно одаренных школьников 
специально оговорена квота для поступле-
ния 10-ти человек, есть свои отдельные кво-
ты для победителей олимпиад, медалистов, 

стипендиатов Одинцовского района.
Тем самым администрация Одинцовского 

района по-прежнему поощряет наиболее 
талантливую молодежь, реализуя самое 
важное социальное достижение общества 
— бесплатное образование. И это при том, 
что по всей стране идет резкое и недвус-
мысленное сокращение бюджетных мест в 
вузах. В то же время, как депутат Одинцов-
ского муниципального района, я, встречаясь 
со многими избирателями и родителями вы-
пускников, не раз ловил себя на мысли, что 
данное благо (великолепные условия обуче-
ния, великолепный состав преподавателей, 
ежедневная забота главы и администрации 
района) воспринимается многими как само 
собой разумеющееся. Мне, уже как ректору, 
становится не по себе от заявлений неко-
торых родителей: коль скоро мы «в списке 
управления образования», то отчислить 
нас нельзя. Заявляю ответственно - никто, 
никогда не будет учиться в университете 
просто потому, что он «в списке».

Стоит напомнить, что Одинцовский гума-
нитарный университет - уникальный вуз не 
только в Московской области, но и во всей 
России. При наличии 14 муниципальных 
вузов во всей стране (а всего в России ву-
зов частных и государственных около трех 
тысяч) только ОГУ имеет такую современную 
учебную базу. Поэтому, мне кажется, что 
наличие солидного университета и как ре-
зультат - бесплатного высшего образования 
сильно недооценено населением Одинцов-
ского района. Во всем мире, а тем более 
в нашей стране, получение образования 
становится  уделом богатых. 

В этом году в ОГУ было подано более 
300 заявлений от выпускников одинцовских 
школ. Наибольшим был конкурс на специаль-
ности финансы и кредит, государственное и 
муниципальное управление, юриспруденция. 
А вот конкурса на специальности психоло-
гия, информатика, менеджмент практически 
не оказалось. В конце августа мы продлили 
прием по этим специальностям.  

Практически все медалисты – выпускники 
одинцовских школ (а таких ребят, пожелав-
ших получить высшее образование в ОГУ, 
оказалось несколько десятков) уже стали 
студентами. Также можно поздравить с 
получением студенческого билета и многих 
абитуриентов, закончивших подготовитель-
ные курсы ОГУ и сдавших вступительные 
тесты на «хорошо» и «отлично».

Ход приемной кампании 2006 года показал 
безусловно возросший уровень подготовки. 
Стремление поступить именно в «свой» уни-
верситет становится «модным» и мотивиро-
ванным среди жителей Одинцовского райо-
на. Важно вот еще что - наш университет 
проходит стадию становления. Если сейчас 

открыто семь специальностей, то на следую-
щий год будет девять. Расширяется учебная 
база; благодаря администрации района мы 
оснащены самым современным оборудо-
ванием, в наличии восемь компьютерных 
классов с лучшими профессиональными ли-
цензированными программами, лингафон-
ные кабинеты, Интернет-кафе, библиотека, 
кабинеты по психологии, криминалистике, 
спортивные залы, открытые площадки и 
многое другое. Именно этим современный 
вуз отличается от иных заведений с обра-
зовательными программами. Как в области 
изучения иностранных языков, так и в облас-
ти компьютерной грамотности мы во много 
раз превышаем государственный стандарт 
(норматив) часовой нагрузки. Надеемся, 
что наши выпускники смогут свободно об-
щаться и работать в любой точке страны и 
земного шара, так как стандарты обучения 
в Одинцовском гуманитарном университете 
соответствуют среднеевропейским стандар-
там, а в чем-то их превышают.

Стоит сразу же оговориться, что студенты 
ежегодно проходят практику, участвуют в 
спортивной жизни, занимаются в дополни-
тельных кружках, секциях, клубах. Культур-
ная, спортивная и воспитательная работа 
составляют важнейшую и неотъемлемую 
часть обучения.

Учиться у нас трудно, требования весьма 
строгие. Но если студент пришел за знани-
ями, а не за «корочкой» – ему интересно. 
Тем более, что залогом успешной карьеры 
является не местоположение вуза, а качес-
тво обучения.

Что же, пожелаем всем, кто решит избрать 
в будущем году именно Одинцовский уни-
верситет, успехов на экзаменах.

НЕОСПОРИМО: здесь 
европейские стандарты

Наши читатели, среди которых не-
мало будущих выпускников школ, а 
следовательно – потенциальных аби-
туриентов, обращаются в редакцию с 
просьбами рассказать: какой конкурс в 
Одинцовский гуманитарный универси-
тет, как прошли вступительные эк-
замены, каковы перспективы выпуск-
ников ОГУ и  качество обучения в нём.  
Мы попросили ректора университета, 
депутата Одинцовского районного 
Совета депутатов, профессора Игоря 
Ивановича Русина поделиться инфор-
мацией о вступительных экзаменах и 
сегодняшнем дне университета. Вот 
что он нам рассказал:

• Глава района Александр Гладышев и профессор Игорь Русин аплодируют абитури-
ентам 2006 года, получившим студенческие билеты 1 сентября. 

З

• «Вот ты какой, студенческий билет…»
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ой ежедневный путь в школу про-
легает через Центр эстетического 
воспитания, так что я никак не 

могла не заметить заманчивой афиши: 
«Встреча с Моцартом». Выступление, 
подготовленное силами учеников Центра, 
очень меня заинтересовало. Но все же 
я думала: «Ну что могут сделать такие 
юные музыканты?». Концерт развеял все 
мои сомнения. 

Ученики вокальной мастерской оказа-
лись очень даже неплохими исполните-
лями. Рассказывая о жизни гения, они 
иллюстрировали своё повествование 
воспроизведением наиболее знаменитых 
композиций Моцарта. Среди тех, кто 
исполнял пьесы великого композитора, 
были и такие местные знаменитости, как 
Альберт Мурсалиев и Егор Винников, с 
которыми мне посчастливилось учиться 
в музыкальной школе. Каждый из тех, 
кто выступал на сцене, добавлял от себя 
нотку любви и тепла, они буквально све-
тились от позитивной энергии.

Сразу после концерта, вернее, после 
окончания продолжительных аплодис-
ментов, я решила посмотреть, чем же 
занимаются другие ученики Центра.

Первая открытая дверь привела меня в 
художественную мастерскую коллектива 
“Жар-Птица”. Лилия Исааковна, духовный 
наставник юных художников, руководит 
кружком уже восемнадцать дет. Она 
опытный пушкиновед, и её воспитанники 
отправляли свои рисунки на различные 
выставки и конкурсы, связанные с юби-
лейными датами Пушкина. Рисунки ребят 
вошли в каталог «Мой Пушкин». С тех 
пор её воспитанники стали постоянными 
участниками всех выставок-конкурсов, 
научных конференций, которые проводят-
ся в музейном комплексе «Пушкинское 
Захарово». Полюбовавшись на работы 
будущих мастеров, я двинулась дальше.

Кружок лепки из глины. Там руки ребят 
творят из податливого материала насто-
ящие маленькие шедевры. Глядя на них, 
невольно думаешь: а ведь так же и нас 
из глины создавали... Следуя неторопли-

вому течению времени, идёшь дальше. 
Многие двери закрыты – не все кружки 
работают каждый день, а некоторые 
просто требуют максимальной сосре-
доточенности. В самом конце коридора, 
уютно устроившись около библиотеки, 
находится кружок журналистики. Им руко-
водит опытный журналист Николай Ива-
нович Лаптев. Он потихоньку раскрывает 

едва проклюнувшиеся таланты, причём не 
только в области своей профессии. Там 
можно встретить и поэтов, и прозаиков, и 
людей той особой породы, которая вме-
щает в себя всё, и самых настоящих юных 
революционеров. Все они ищут себя в 
этом кабинете. Здесь высказываются но-
ваторские идеи, и рождаются шедевры. Я 
даже наблюдала за процессом создания 

одного из них.
Ребята очень хотели написать стихотво-

рение на тему осени, но никак не могли 
настроиться на нужную волну. Николай 
Иванович пригласил пианистку из сосед-
него кабинета, и она исполнила «Осен-
нюю песню» Чайковского. Не успели 
отзвучать последние аккорды, а стихот-
ворение «Моя осень» Объедковой Юлии 
было уже готово. Стоит ли говорить, что 
все присутствующие долго не могли за-
быть эту прекрасную мелодию и точное 
описание настроения, последовавшее за 
ней? Музыка и поэзия крепко связаны 
друг с другом, поэтому кажется, что все 
учащиеся Центра составляют одно целое, 
живущее особенной, высокой жизнью. 
И жизнь эта не ограничивается стенами 
Центра. Стоит отметить, что его ученики 
устраивают абонементы. Так, не посещая 
консерваторий и дорогих театров, дети 
знакомятся с миром искусства.

Вдоволь налюбовавшись картинами, 
глиняными фигурками, наслушавшись 
поэтов, писателей и просто хороших 
людей, следуешь назад по длинному 
коридору. Только теперь я заметила, что 
там выставлены многие из работ юных 
гениев, а на стенах, в красивых рамочках, 
висят высказывания великих мыслителей. 
И правильно, это же Центр Эстетического 
Воспитания...

Я уже собиралась уходить, когда моего 
слуха достигло осторожное, дрожащее 
«ля». Это за дверью с надписью «Юный 
пианист» рождался талант. Погоди, ма-
лыш, скоро и ты выйдешь на сцену, зали-
тую светом рампы, и гром аплодисментов 
родит улыбку на твоём лице. А пока учись, 
ведь без этого твоя мечта невозможна. 
Наверное. Для того наш Центр и создан. 
Для того, чтобы маленькие мечты де-
тей превратились в большое будущее 
просвещённой страны. Для того, чтобы 
подрастающее поколение имело шанс 
вырасти в духовном плане, а ведь сейчас 
это так сложно... Но в нашем городе есть 
такой Центр! Место, где воспитывают 
Красотой. 

ПРИСОЕДИНЯЙСЯ

Здесь раскроют твой талант, 
даже если ты про него пока не знаешь
М Не только школы, университеты и колледжи начинают свою ра-

боту 1 сентября. В Одинцовском районе очень много учреждений 
дополнительного образования – детские музыкальные школы, цен-
тры эстетического воспитания, детско-юношеские спортивные 
школы. Свои двери все они распахивают одновременно с началом 
учебы в школах обычных, когда ребята возвращаются с каникул. Об 
одном из таких учреждений рассказывает Виктория Ульянова, уча-
щаяся колледжа Одинцовского гуманитарного университета. Если 
кто-то из наших читателей проходит обучение в других подоб-
ных центрах и хочет рассказать об этом, – пишите в редакцию, 
присылайте фотографии. Наши страницы открыты для такой, без 
сомнения, социальной рекламы. 

еатр начинается с вешалки. Моло-
дежный клуб, как выяснилось – со 
строгого фейс-контроля. Служба 
безопасности здесь очень серьез-

ная, всех входящих бдительно осматрива-
ют еще «наверху» - у входа с Можайского 
шоссе. Но это еще не всё, внизу придется 
пройти через рамку металлодетектора, а 
в некоторых случаях – быть проверенным 
специальным ручным приспособлением 
для поиска недозволенных к проносу в 
клуб предметов. Но и это ещё не всё: 
секьюрити присутствуют и в зале. Такое 
изобилие охраны, с одной стороны, кого-
то может раздражать. С другой – надо 
отметить, что куда большее раздражение 
в определенных ситуациях у многих может 
вызвать как раз отсутствие работников, 
способных обеспечить безопасность 
посетителей.

Проходим в зал. Из-за диджейского 
пульта нам машет рукой DJ Jagger. 
Не отнимая вторую от рукояток пульта 
«Pioneer», распределяющего звуковой 
поток на акустическую систему JBL 
суммарной мощностью порядка 7000 Вт. 
Световое оборудование фирм Martin и 
Robe смонтировано компанией Люмье 

де Оранж. Пройдя танцевальный зал, 
поднимаемся немного вверх. Здесь, 
направо и налево – столики, прямо пе-
ред нами – барная стойка. Если пройти 
мимо нее влево, то можно выйти к 
изолированному от клуба помещению 
спортбара. Здесь не слышно музы-
ку, зато хорошо слышно спортивный 
комментарий, идущий сразу по двум 
плазменным панелям и видно всё тоже 
очень замечательно. Так и должно быть, 
спортбар – это, как некоторые могут 
подумать, вовсе не место, где соревну-
ются, кто кого перепьёт, а, по сути, клуб 
болельщиков. Да, разумеется, футболь-
ный матч можно посмотреть и дома, но 
в вашу квартиру никогда не поместится 
столько друзей сразу. 

А если бы мы в самом начале нашей 
экскурсии не пошли в танцевальный зал, 
а направились прямо,  то попали бы в 
зал для игры в бильярд. Дело для многих 
знакомое, и, в общем-то, любимое. 

Однако – клуб, хоть и молодежный, но 
он, как бы это выразиться… Для стар-
шей молодежи. Здесь курят, есть спир-
тное. Между тем – не раз доводилось 
слышать мнение “менее возрастных” 
жителей города Одинцово: «Нам просто 
некуда податься! В школах практически 
перестали проводить дискотеки. А в за-
ведения «для взрослых» просто страшно 
зайти». Интересуюсь у администраторов 
«КлубНики», как планируется поступить с 
охватом клубной работой данной катего-
рии посетителей? Оказывается, в инте-
ресах школьной молодежи, которой тоже 
хочется потанцевать и «поклубиться», 
«КлубНика» намерена работать в режиме 
спецобслуживания. Если для взрослых 
клиентов танцпол и весь сопутствующий 
сервис работают с 17 вечера и до 7 утра, 
то школьников здесь готовы принять с 12 
до 16 часов. Правда, на определенных 

условиях – никакого спиртного, никаких 
сигарет им никто не продаст и свои 
пронести тоже не позволят. Директора 
одинцовских лицеев уже подходили к 
администраторам по вопросу организа-
ции школьных мероприятий «для своих» 
на территории «КлубНики». В школах 
сложно обеспечить безопасность, нет 
качественной аппаратуры, поэтому им 
такое предложение показалось интерес-
ным. А вот покажется ли это интересным 
школьникам?

Этот вопрос мы задали учащимися 11 
класса одной из одинцовских гимназий. 
Дмитрий, Даша и Алёна рассказали 
о том, что открытие «КлубНики» они 
приветствуют всей душой. Потому 
что очень хочется где-то потанцевать, 
пообщаться, но – особо-то и негде. 
Идея закрытых клубных мероприятий 
для лицеев и гимназий, пусть и в бо-
лее раннее время и с определенными 
ограничениями, им кажется достаточно 
удачной. «У нас в школе есть комплект 
музыкальной аппаратуры, - рассказы-
вает Дмитрий, - но он предназначен, 
скорее, для озвучивания мероприятий. 
И чего уж нет совершенно, и никогда 
не будет – такого света, лазеров, ды-
мовых эффектов. Дискотеки в школе 
раньше проводились, но последнее 
время с ними совсем заглохло. Они, 
кстати, тоже допоздна не затягивались 
– максимум до 8 часов вечера. Так что 
с 12 до 16… Терпимо. Опять же – будут 
все свои…»

Ну что же. Чтобы выяснить, насколько 
интересными будут такие программы, 
мы постараемся обязательно попасть на 
«премьеру» и поинтересуемся мнением 
её посетителей. Ждите новых репортажей 
из «КлубНики». 

Александр НЕСТЕРЕНКО.

«КлубНичный» вкус 
молодежного досуга

В день 49-летия города Одинцово произошло немало замечатель-
ных событий. В том числе и такое, как открытие молодежного раз-
влекательного центра «КлубНика» на Можайском шоссе, в котором 
и побывал наш корреспондент.

СВОИМИ ГЛАЗАМИ

День открытых дверей в Одинцовском центре 
эстетического воспитания пройдет 

18 сентября. Начало в 18.30.

Т



9 стр.сентябрь  2006 года

 преддверии 1 сентября, как ни 
странно, ажиотаж вокруг школьной 
формы несколько поутих. Хотя ро-

дителей будущих первоклассников, да и 
старшеклассников, вопрос о том, в чем 
их ребенок пойдет в школу, сейчас вол-
нует больше всего. На многочисленных 
форумах в Интернете женщины делятся 
друг с другом опытом по приобретению 
школьной одежды для своих детей, а 
молодые папы вспоминают о том, как, 
нарушая запреты, надевали на экзамен 
джинсы и спортивные костюмы. Можно 
сказать, что россияне разделились на три 
приблизительно равных партии – тех, кто 
поддерживает идею унификации одежды 
для школьников, тех, кто против, и тех, 
кому все равно. 

Однако результаты  недавнего иссле-
дования, проведенного специалистами 
ВЦИОМ, все же наглядно демонстрируют 
повышение доверия россиян к школьной 
форме: за единообразие одежды школь-
ников высказались 64 % респондентов, 
число же противников ее унификации 
составляет 31 %. Для сравнения -  в 
августе 2004 года, согласно результа-
там опроса, проведенного холдингом 
ROMIR Monitoring, всего 47 % российских 
граждан были за введение одинаковой 
школьной формы (против – также 31 % 
участников опроса). 

Чаще остальных идею возвращения 
школьной формы поддерживают женщи-
ны – 77 %, причем 39 % полагают, что 
однообразие в одежде учащихся должно 
быть введено обязательно. Однако сре-
ди молодежи (18-24 года) сторонников 
школьной формы оказалось только 38 %, 
в то время как больше половины молодых 
людей высказались против. 

Недавно на одном из сайтов я обна-
ружила весьма интересную статью о 
японских школьницах. В то время как 
юные россиянки готовы на все, только 
бы не носить школьную форму, старшек-

лассницы японских островов буквально 
фанатеют от данного вида одежды. Уже 
несколько лет подряд в Токио и других 
городах не угасает интерес к школьной 
форме как одной из модных тенденций. 
Девушки намеренно носят ее в нешколь-
ное время, покупают подержанную форму 
у своих сверстниц из других учебных 
заведений, обмениваются одеждой и 
составляют свои собственные коллекции. 
Синяя мини-юбочка в складочку, белая 
блузка, шейные платки и высокие гольфы, 
идеально гармонирующие с ботфортами 
или балетками – удобными туфлями 
на плоском ходу – стали для японцев 
символом сексуальности, чем, в свою 
очередь, не могли не воспользоваться 
создатели порнофильмов. Японские 
гастроли вдохновили и группу «Тату», 
для которой школьная форма на долгое 
время стала неотъемлемой частью стиля. 
Удивительно, но многие японки даже не 
хотят уходить из школы, боясь потерять 
свою индивидуальность, которая здесь, 
как ни странно это звучит, связывается 
именно со школьной формой. Дело в том, 
что единообразие в одежде заставляет 
японских школьниц подбирать аксессуа-
ры, которые могут придать неповторимый 
облик их универсальному наряду… 

Наши же покрои, судя по отзывам 
школьников и их родителей, оставляют 
желать лучшего. Вот почему добрая 
половина школьников, особенно деву-
шек, отказывается от юбок до колена, 

не подчеркивающих, а подчас и просто 
уродующих фигуру, бабушкиных безраз-
мерных блузок и кургузых пиджаков. «К 
форме я отношусь негативно, - возмуща-
ется одиннадцатиклассница Анастасия 
Сафронова, - ее в нашей школе ввели 
только что, так что весь последний год 
учебы придется носить этот кошмар. Если 
юбка и брюки еще ничего, то безрукавка 
просто ужас!». 

Несмотря на сегодняшнее обилие 
товаров, проблемы с размерами по-
прежнему остаются. Лет десять назад 
особенного выбора тоже не было. Мне, 
например, форму было подобрать во-
обще невозможно – рукава и штанины 
всегда оказывались короткими, а объем 
пиджаков и юбок слишком большим. То 
есть рост и полнота соотносились друг 
с другом в неправильных пропорциях. 
Выходило, что второклассница чуть выше 
среднего роста должна была иметь бюст 
Памелы Андерсон и плечи Арнольда 
Шварцнегера.  В начальной школе было 
немного проще, потом жакеты пришлось 
шить на заказ или покупать то, что лишь 
отдаленно напоминало фасон обыкновен-
ной школьной формы. Тогда, впрочем, 
как и сейчас, во многих школах к форме 
относились не слишком требовательно. 
Это, с одной стороны, правильно, ведь 
ученики старших классов должны само-
стоятельно делать выбор, в чем ходить, в 
то время как младшеклашкам, наоборот, 
лучше одеваться одинаково. Разуме-

ется, дифференциация школьников по 
признаку материальной обеспеченности 
существует и в старших классах, однако 
подросткам с ней бороться легче, чем 
детям. Кроме того, некоторые школы 
предлагают определенную цветовую гам-
му (например, черный низ – белый верх), 
а подбирать одежду родители школьников 
должны самостоятельно. В данном случае 
все равно не избежать хвастовства со 
стороны более богатых одноклассников 
– дорогую форму от дешевой можно 
отличить так же легко, как итальянскую 
обувь – от купленной на рынке.  В России, 
к сожалению, лишь в немногих школах 
родители и дети привлекаются к обсуж-
дению и разработке фасонов школьной 
формы (так, в Европейской гимназии 
г. Москвы на школьном совете ребятами 
были созданы эскизы женских и мужских 
моделей школьной формы, по которым 
ее сшили на заказ). Такой вариант, по 
мнению россиян, чаще всего является 
достаточно затратным, хотя, в сущности, 
– не более, чем  индивидуальный поиск 
и покупка одежды. 

Кто же должен решать вопрос о вос-
становлении в школах униформы? По 
данным ВЦИОМ, 43 % россиян считают, 
что решение должно быть принято на 
государственном уровне, 15 % отдают 
данную прерогативу директорам школ 
и лишь 12 % считают, что решать этот 
вопрос должны сами родители. В некото-
рых школах к ношению формы подходят 
лояльно, но зато действует запрет на 
джинсы, по праву считающиеся  самой 
комфортной и практичной одеждой. Сразу 
вспоминаются директора японских школ, 
дающие своим ученикам полную свободу 
в ношении формы, в то время как девчон-
ки страны восходящего солнца при этом 
все-таки предпочитают родную униформу. 
Видимо, в России до такой привязанности 
еще далеко. 

Анна ЛЕОНОВА.

ФОРМЕННЫЙ 
БЕСПОРЯДОК

В

се проведение мероприятия, су-
действо, оборудование площадок, 
обучение детей из лагерей было 
возложено на спортсменов пейнт-

больной команды «АТЦ-Альфа». 
Детско-юношеский турнир такого уровня 

оказался первым в истории спортивного 
пейнтбола. Главное его отличие от тех, 
что проводились ранее, — это то, что его 
участников ждала очень приятная неожи-
данность. Дело в том, что все подобные 
турниры обычно начинаются с вступитель-
ного взноса с команды (в пределах от 1000 
до 20000 рублей). Приобретение игровых 
шаров, баллонов с углекислым газом, куб-
ков, грамот и призов, а также прочие ор-
ганизационные расходы - удовольствие не 
из дешевых! Наше первенство, как и ранее 
проведённые в Одинцовском районе, для 
подростков благодаря поддержке наших 
спонсоров, о которых сказано в начале 
статьи, было абсолютно бесплатным. Нам 
приходилось подтверждать руководству 
лагерей, что дети приходят на площадку 
только со спортивной обувью, все ос-
тальное выдаем на игру мы. Директора, 
привыкшие уже к нынешним порядкам 
коммерциализации всего и вся, просто 
отказывались верить… Пейнтбол – спорт, 
повторюсь, не из дешевых, не все дети 
могут позволить себе поиграть, но наше 
первенство стало не просто соревнова-
ниями, но и подарком детям, оно дало 
им возможность познакомиться между 
собой, пообщаться, попробовать себя в 
пока ещё довольно экзотичной спортивной 
дисциплине.

В первый же день мы получили 25 
заявок от команд-участниц детских оз-
доровительных лагерей. География была 
обширнейшей:  Краснодарский край, 
Таганрог, Мурманск, Королев, Омск, 
Красноярск, Москва, Санкт-Петербург, 
Одинцово и так далее, вплоть до ближне-
го зарубежья (Республика Беларусь). На 
этом количестве пришлось остановиться, 

желающих было намного больше, но, к со-
жалению, возможность привезти с собой 
шары была ограничена объемом нашего 
прицепа, который, помимо шаров, был 
загружен оборудованием. Мы ехали по 
«шикарной» трассе М-4, в тряске и жаре 
(пейнтбольным шарам не рекомендуется 
ни то, ни другое), с мыслями о том, что 
из 40 коробок боеприпасов довезти бы 
хоть одну. Но - обошлось, потери были 
мизерные!

Команды были в большинстве новички, 
которые про пейнтбол ничего не знали, 
но были и серьезные команды. Всех 
удивила группа поддержки и (одновре-
менно) команда «Мармеладки» с Урала, 
которая представляла ДОЛ «Уральские 
самоцветы», девчонки в перерывах уст-
раивали свое шоу. Остальные команды, 
надо отдать им должное, тоже проявляли 
фантазию в виде собственных девизов, 
кричалок и речевок.

Первенство прошло в три этапа: отбо-
рочные игры, полуфинал и финал. Такого 
накала страстей мы в Одинцово не виде-
ли, ломался игровой флаг, срывали стар-
товые баннеры, шли споры за пораженных 

иг-
роков. 
Спасали по-
ложение судьи, их 
слово было законом. Кстати, 
на первенстве судейскую бригаду воз-
главил судья национальной категории, 
мастер спорта СССР Александр Павлович 
Олейник, который очень высоко оценил 
работу судейской бригады «АТЦ-Альфа». 
Сергею Буту и Александру Москвину 
прямо на поле была объявлена благо-
дарность за качественное судейство с 
занесением в судейскую книжку.

В организации первенства огромную 
помощь оказало управление по делам 
молодежи города-курорта Анапа. На пер-
венстве представители администрации 
города в составе заместителя главы, 
начальника и сотрудников управления по 
делам молодежи, местной службы гос-
наркоконтроля попробовали себя в роли 
пейнтболистов во внеконкурсной игре со 
сборной командой первенства.

Ну, а места распределились следующим 
образом: 1 место — ДОЛ «Юнга», 2 место 
— ДОЛ «Лазурный берег», З место — ДОЛ 
«Солнечный», в котором отдыхали ребята 
из нашего района, из города Одинцово. 
Наша команда «АТЦ-Альфа» по причине 
её профессионализма в официальном 
первенстве не участвовала, игра должна 
быть честной.

В Одинцово мы вернулись с кучей бла-
годарностей от лагерей, администрации 
и от детей. Кроме того, мы получили 
приглашение от администрации города-
курорта Анапа организовать и провести 

турнир в рамках празднования 
63-й годовщины освобождения Анапы 
от немецко-фашистских оккупантов в 
сентябре этого года. Ждем решения по 
этому вопросу нашей администрации и 
спонсоров.

О наших планах на ближайшее время: 
поездки для организации пейнтбольных 
соревнований в Череповец, Татарстан, 
продолжение акции «Спорт против нар-
котиков» в Одинцовском районе, готовим 
также мероприятия на осень-зиму, их 
будет много.

Набираем новую команду, дети - 14 
лет - 5 человек, отбор очень жесткий, 
требования высокие, без желания в 
команде делать нечего. Справки по те-
лефону 8-901-511-63-62.

И последнее — наши старшие мальчиш-
ки: Бут Сергей, Перепелкин Стас, Шай-
танов Виктор поступили в Одинцовский 
гуманитарный университет, сдали экза-
мены и теперь стали студентами первого 
курса с бесплатным обучением!

Дарья АРЛАШИНА, 
президент пейнтбольного 

клуба «АТЦ-Альфа». 

Как нам стало известно, вопрос об участии 
пейнтбольного клуба «АТЦ-Альфа» в меропри-
ятиях по празднованию 63-й годовщины осво-
бождения города Анапы от немецко-фашист-
ских захватчиков решился положительно. 
15 сентября клуб отбывает в Анапу.

Анапа полюбила Одинцовский пейнтбол
Межрегиональное первенство по спортивному пейнтболу между 

командами детских оздоровительных лагерей города-курорта Ана-
па было организовано этим летом совместными усилиями админис-
траций Одинцовского муниципального района и города Анапа, ассоци-
ациями ветеранов и сотрудников служб безопасности Президента, 
ветеранов подразделения антитеррора «Альфа», а также ООО МПКО 
«АТЦ» и ООО «ЛИК +». Большую помощь в подготовке к проведению 
первенства оказал директор одинцовского детского парка «Малыш» 
Владимир Винокуров.

В
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сли вы увидите на од-
ной из улиц города 
Одинцово группу ребят 

с видеокамерой, вытворя-
ющих нечто странное, не 
удивляйтесь. Потому что 
это наше новое молодеж-
ное увлечение, наше хобби. 
Мы снимаем разнообразные 
смешные пародии на извест-
ные американские фильмы и 
компьютерные игры, а также 
создаем свои собственные 
видеоролики с экстремаль-
ными трюками. Некоторые из 
нас делают это ради забавы, 
некоторые, возможно, в прицеле 
на выбор будущей профессии, а 
некоторые - чтобы похвастаться 
перед друзьями, тоже снимаю-
щими ролики. В период летних 
каникул количество таких групп 
возрастает. Но некоторые, особо 
увлеченные съемками, продолжа-
ют заниматься ими в течение все-
го года. С одной из таких команд 
мы и хотим вас познакомить.

Основной состав SPIN TEAM 
- четыре человека. Это Жека 
(Женя Ивахив), Рыжий(Сергей 
Боровик),Захар(Леша Захаров) 
и Валик(Валя Добров). Каждый 
из SPIN TEAM-овцев имеет свое 
предназначение. Захар выступает 
в роли оператора и подкидывает 
ребятам идеи. Рыжий – мастер 
по части трюков, для него не 
составляет труда сделать сальто 
со второго этажа или эффектно 
перепрыгнуть с разбегу через мет-
ровое препятствие. Валик обожает 
музыку и иногда подрабатывает 
ди-джеем, так что он подбирает 

музыкальное оформление к ви-
деороликам ребят. А Женя, ком-
пьютерный гений, обрабатывает 
видео, скидывая к себе на комп, и 
вставляет в них всякие прикольные 
надписи и спецэффекты, а также 
музыкальные темы, подобранные 
Валиком.

Постепенно команда SPIN TEAM 
втянула в съемочный процесс 
нас и наших подруг. Сначала 
мы участвовали лишь как груп-
па поддержки, но затем стали 
предлагать и реализовывать свои 
идеи, а иногда (если нас угово-
рят) - появляться в кадре. Также 
в «массовке» иногда появляются 
друзья и знакомые ребят, желаю-
щие показать себя.

Самые удачные ролики Жека 
потом отвозит к своим друзьям-
конкурентам в Кубинку и другие 
районы Подмосковья.

Мы всегда поддерживаем наших 
ребят в этом деле и, сравнивая 
их самые первые и сегодняшние 
ролики, признаем, что результаты 
впечатляют. 

Валерия БАРАНЦЕВА,
Марина ГРИГОРЕНКО.

НЕ ПУГАЙТЕСЬ…  СНИМАЕТСЯ КИНО!
Е

• Съёмочная группа SPIN TEAM.

А ВАМ СЛАБО?

«Мы предлагаем Вам купить 
дипломы о высшем образова-
нии, а также аттестаты, качество 
которых идентично качеству ори-
гинальных документов. Только 
у нас можно купить диплом о 
высшем образовании, профес-
сионально изготовленный на 
оригинальном бланке» - та-
кие сообщения сегодня можно 
встретить сплошь и рядом, при-
чем не только в Интернете, но и 
на стенах престижных учебных 
заведений. Все же, меня не мог-
ло не удивить, что объявлениями 
о продаже курсовых и дипломов 
обклеены стены в здании МГУ. 
На мой запрос «купить диплом» 
в поисковике на экране появился 
список не менее чем из десяти 
наименований различных сай-
тов. Diplomy.ru, Diplom.name, 
Mydiplom.net, OKdiplom.com 
– вот неполный перечень органи-
заций, занимающихся продажей 
фальшивок. 

Самый безобидный документ, 
который сейчас можно прибрес-
ти в любом переходе у метро и 
в лавочках на Арбате, – бланки 
удостоверений. На это, кажется, 
в милиции давно уже закрыли 
глаза. Но ведь есть и куда более 
важные документы, подделка 
которых может стоить серьез-
ных проблем как продавцу, так 
и покупателю. 

Очевидно, что спрос рождает 
предложение, а значит, огром-
ное количество школьников, 
студентов и их родителей в 
настоящее время желает приоб-
рести поддельные документы об 

окончании престижного учебного 
заведения или даже обзавестись 
ученой степенью (некоторые 
фирмы предлагают купить сте-
пень кандидата или доктора наук 
даже с занесением в реестр). 
По-видимому, налажены связи у 
таких компаний и с сотрудниками 
Гознака – продавцы дипломов 
заверяют, что используют только 
оригинальные бланки, имеющие 
все необходимые степени защи-
ты. Заманивают клиентов и вы-
годными условиями – доставкой 
в любую точку России и стран 
СНГ и отсутствием предоплаты. 
Естественно, в разделе «Контак-
ты» на сайтах таких организаций 
не имеется обратного адреса, 
чаще всего указывается e-mail, в 
лучшем случае – телефон. 

Цены на предлагаемые услуги 
совсем не низкие. Школьный 
аттестат обойдется желающим 

получить документ о среднем 
общем (полном) образовании в 
12 000 рублей, а проведенный 
диплом доктора наук (то есть с 
занесением в реестр) аж в 25 
раз дороже – в 300 000 рублей. 
Можно предположить, что по-
купателями становятся люди с 
немалым достатком – бизнесме-
ны, желающие обладать ученой 
степенью в своей отрасли, но 
не имеющие для полноценного 
обучения ни времени, ни жела-
ния, богатые родители, стыдя-
щиеся необразованности своих 
чад и потому приобретающие 
им поддельные дипломы. Но 
если первой категории клиен-
тов ученая степень не просто 
придаст важности, но и может 
помочь в карьерном росте, то 
молодых невеж с фальшивыми 
дипломами все равно не возьмут 
на хорошую работу, а значит, 
покупка этого документа может 
обернуться пустой тратой.    

Куда более полезным приоб-
ретением для людей, не желаю-
щих связываться с российской 
чиновничье-бюрократической 
системой, является свидетельс-
тво о расторжении или заключе-
нии брака – за него платят около 
20 000 рублей. Хотя, по сути, 
никто не будет разбираться, кем 
оно выдано, в данной покупке 
есть определенная доля риска. 
То есть, если вы не собираетесь 
проворачивать какую-нибудь 
аферу с наследством, жениться 
во второй раз, не расторгая 
прежнего брака, или становиться 
другим человеком (по докумен-

там, разумеется), то эта трата 
совсем необоснованна. 

В общем, приобретение таких 
фальшивок, к которым якобы 
никто не придерется – дело 
совсем небезопасное, да еще 
и уголовно наказуемое. Правда, 
судя по всему, милиции не до 
поиска мошенников такого рода 
– в правоохранительных органах 
заявляют, что найти продав-
цов-нелегалов трудно, так как 
компьютерная сеть – чаще всего 
единственный источник инфор-
мации о них. Хотя за «10 лет 
безупречной работы» (громкая 
надпись на сайте компании по 

продаже документов Newdiplom.
com) продавцов смог бы вычис-
лить любой желающий. 

Удивительно, но, как я ни 
билась, найти объявление о 
продаже золотых и серебряных 
медалей найти не удалось. На-
верное, клиентов устраивает и 
просто отличный аттестат. Хотя, 
учитывая, что сейчас можно при-
обрести даже государственную 
награду (хоть «Георгия», хоть 
«Анну» на шею), памятные знаки 
вскоре могут добавиться к спис-
ку услуг, предлагаемых фирмами 
по подделке документов. 

Анна ЛЕОНОВА.

ФАЛЬШИВКИ 
для недорослей и бизнесменов

Бизнес по продаже документов расширяется

СРЕДНИЕ  ЦЕНЫ 
НА РАЗЛИЧНЫЕ  ВИДЫ  ДОКУМЕНТОВ:

Диплом ВУЗа (до 1996 г.) 18.000 руб.

Диплом ВУЗа (от 1996 г.) 21.000 руб.

Диплом ВУЗа (от 2004 г.) 24.000 руб.

Диплом техникума (до 1996 г.) 15.000 руб.

Диплом техникума (от 1996 г.) 17.000 руб

Диплом техникума (от 2004 г.) 18.000 руб.

Красный диплом (до 1996 г.) 34.000 руб.

Красный диплом (от 1996 г.) 42.000 руб.

Академическая справка 15.000 руб.

Справка-вызов на сессию ** 5.000 руб.

Справка об обучении 6.000 руб.

** при покупке вместе с дипломом

Школьный аттестат 12.000 руб.

Свидетельство
 (о повышении квалификации)

18.000 руб.

Свидетельство (о браке, 
разводе, рождении или иное)

19.000 руб.

Проведенный диплом 
доктора/кандидата наук*

300.000 руб. 
— 250.000 руб.

Диплом кандидата наук 32.000 руб.

Диплом доктора наук 45.000 руб.

 * официальный диплом с занесением в реестр

Ничего удивительного, что эта статья появилась под рубрикой «А вам слабо?» Действитель-
но – а нет ли желания попробовать самостоятельно снять маленький ролик или даже целый 
фильм? Если у вас это получится, редакция «Говорова, 38» с удовольствием ознакомилась 
бы с предоставленным материалом и рассказала о вас и ваших работах читателям. А если 
работ в редакцию попадёт много – глядишь, и до районного конкурса дойдет. С призами 
(Одинцовский «Оскар») и красной ковровой дорожкой! Свяжитесь с нами по телефону 593-
52-74, ICQ 170860648, электронная почта lych@odintsovo.info.

МАЛО ТОГО. Даже сотовый телефон с функцией видеозаписи, и тот вполне может стать в руках 
толкового и творческого человека инструментом, позволяющим создавать гениальные творения. 
Не верите? ЧИТАЙТЕ:

КСТАТИ.  Для того, чтобы снять ролик, 
вовсе не нужно быть обладателем вот такой 
камеры:

Вполне сгодится и такая:

Зачем в мобильном телефоне камера, да еще 
с функцией съемки видео? Ответ прост: чтобы 
снимать кино. Именно для этих целей исполь-
зовали Nokia N90 два итальянских 
режиссера – Марчелло Менчарини и 
Барбара Сежецци. Они создали пер-
вый полнометражный фильм, полно-
стью снятый на камеру мобильного 
телефона в формате MPEG-4. Про-
должительность их ленты, под на-
званием “Новые любовные встречи”, 
— 93 минуты. Фильм стал римей-
ком картины 1965 года “Любовные 
встречи”, итальянского кинорежиссера 
Пьера Паоло Пазолини.

Режиссеры новой версии признаются, 
что временами все-таки страдали от отсутствия 
профессиональной техники – качественного 
освещения и чувствительных микрофонов, но, с 
другой стороны, использование только телефона 

позволило сделать фильм более жизненным. 
Ведь в нем задействованы не актеры, а обычные 
итальянцы, которые чувствовали себя гораздо 
естественнее и раскованнее в таких условиях 
съемки, без громоздкой кинематографической 
аппаратуры. Всего для фильма создатели взя-
ли интервью у 700 человек на улицах, в барах 
и других местах, и около 100 историй вошли в 
картину. Режиссеры также говорят, что изоб-
ражение, полученное с Nokia N90, не под-
вергалось никакой последующей обработке, 
и все фрагменты вошли в фильм в своем 
первоначальном виде.

Съемки при помощи мобильного теле-
фона, конечно, снизили и расходы. За два 
месяца работы над лентой было истрачено 
всего несколько тысяч долларов, включая 
поездки по стране и проживание. Сейчас 

создатели думают о том, как их фильм будет 
распространяться.  



11 стр.13 сентября 2006 года ОДИНЦОВСКАЯ  ЗЕМЛЯ

ОТЕЧЕСТВЕННАЯ ВОЙНА 1812 года — 
ЕЩЁ ОДНО ЗАБЫТОЕ СРАЖЕНИЕ

(Продолжение. Начало в №68).

СРАЖЕНИЕ 
ПОД ЗВЕНИГОРОДОМ
Не существует документаль-

ного описания боя, как нет и 
рапорта командира отряда. Его 
сообщение о бое в письме 
императору Александру весьма 
скромно. Основными источни-
ками сведений о сражении при 
Звенигороде, кроме немногих 
полковых документов, служат 
— «Дневник дивизии Прайзин-
га» баварского лейтенанта фон 
Флотова, а с русской — вос-
поминания С. Г. Волконского 
и «Записки Бенкендорфа». Вот 
сообщение фон Флотова о со-
бытиях 31 августа (12 сентября 
по новому стилю): 

«12 сентября. Мы выступи-
ли в 6 с половиной часов. Нас 
сопровождала бригада Гюйона; 
мы должны были выдвинуть 
эскадрон в авангард и отде-
лить офицера и 50 всадников 
арьергарду. Не успели мы про-
двинуться немного вперед, как 
уже начали перестрелку с весь-
ма многочисленными казаками, 
поэтому мы должны были от-
править еще один эскадрон для 
усиления авангарда, который 
при помощи нескольких орудий 
заставил вскоре неприятеля 
покинуть свою позицию. Мы 
много дефилировали и часто ос-
танавливались на привал, чтобы 
дать время пехоте следовать за 
нами. Эскадрон 6 полка сменил 
авангардный, который расстре-
лял все патроны. В полулье от 
городка Звенигорода мы вошли 
в город, имевший очень большую 
крепость, развернулись вправо и 
очутились перед рекой Москвой; 
мы расположились на небольшой 
равнине позади стрелков».

Саввинский  монас тырь 
(«очень большая крепость» 
по словам фон Флотова) был 
окружен несколькими селения-
ми, которые из-за их близости 
были восприняты пришельцами 
как единый «город». 

«Перед нами был высокий 
холм (гора Сторожа — Н.М.), 
весь покрытый лесом, — про-
должает фон Флотов, — время 
от времени оттуда спускались 
казаки, чтобы столкнуться с 
выдвинутыми вперед стрелками. 
Однажды (будучи, вероятно, 
численностью с эскадрон) они 
бросились на них с криками 
«ура» и сперва опрокинули, од-
нако стрелки соединились, реши-
тельно атаковали и преследовали 
их, несмотря на большое превос-
ходство, вплоть до лесной порос-
ли… Значительное число пехоты 
и артиллерии было выдвинуто 
вперед; мы прошли ложбину и 
город, постоянно перестрелива-
ясь с казаками, и расположились 
лагерем; перед нами в нескольких 
сотнях шагов были выставлены 
пикеты. Генерал Орнано распо-
ложил свою штаб-квартиру в 
городе, вице-король — в монас-
тыре». (Перевод французских 
текстов Ф. Гайды).

 А это — записанные зна-
чительно позже воспоминания 
князя С. Г. Волконского: 

«...отряд его (Винценгероде), 
подкрепленный одним егерс-
ким полком и шестью конными 
орудиями, получил назначение 
как можно поспешнее занять 
Звенигород и затруднять по до-
роге от этого города к Москве 
те войска, которые будут на-
правлены по этому тракту от 
неприятеля. Винценгероде, в со-
путствии моем опять поскакал 
(от Кутузова из Можайска 27 
августа) ... к отряду, и на пути 

чуть мы не попались в плен: 
мы выезжали из одной деревни, 
когда с другой стороны входил 
отряд французов. Прибыли к 
отряду и пошли к Рузе, городу, 
где застали назначенное нашему 
отряду подкрепление. Из Рузы 
мы ретировались по пути, слабо 
преследуемые французами, и так 
прошли до Звенигорода; тут до-
вольно выгодная местность дала 
возможность генералу попытать 
сделать маленький отпор; это 
было тем более удобно, что близ 
Саввинского монастыря, в уще-
лье, можно было устроить за-
саду казачью, скрытную от глаз 
неприятеля. Когда они подошли 
на уровень этого монастыря, 
казаки из засады гикнули, при-
чинив расстройство в авангарде 
французском, и положили неко-
торых на месте, а некоторых 
взяли в плен. Весь отряд встал 
в позицию и тем приостановил 
на несколько часов, натиск не-
приятеля. Но нашему отряду 
не было по силам принять сра-
жение, и мы перед рассветом 
отступили, делая возможный по 
малочисленности нашего отряда 
отпор в наступательном движе-

нии неприятельских, по этому 
тракту колонн…»

Князь, по прошествии долго-
го времени после тех событий, 
допускает некоторые неточнос-
ти. Он не упоминает о резерве 
из трех казачьих полков, о том, 
что егери и пушки пришли не 
к Рузе, а были доставлены к 
Звенигороду, тогда как три 
казачьих полка прибыли под 
Рузу в Велькино; говорит об 
отступлении от Звенигорода 
«перед рассветом», то есть 
1 сентября, а отступить при-
шлось вечером 31-го августа. 
Но важнее другое. «Маленький 
отпор» продолжался более 
шести часов. 

Дивизия Прайзинга прошла 
севернее нынешней Саввин-
ской слободы и через нее 
оказалась в центре «города», 
образуемого, кроме Саввинс-
кой слободы, по его мнению, 
деревней Устье. Бригада Гюйо-
на действовала, в основном, 
вдоль правого берега Разводни 
слева от дороги. По дороге 
прошла пехота, скорее всего, 
части 13-й дивизии Дельзона. 
Бригада Виллаты уже утром 

шла по пути из села Карий-
ского (Каринского) и против 
нее действовали два русских 
арьергарда, каждый из которых 
был по численности сопоста-
вим с французскими. 

Сколько пехоты и какие час-
ти французов были выдвинуты 
против входа в дефиле, неяс-
но. Всего пехотинцев перед 
Звенигородом могло собраться 
не более 4-5 тысяч, а общая 
численность войск перед рус-
ской позицией не должна была 
превышать 7 с половиной-8 
тысяч, то есть, не более трети 
численности всей группировки 
Богарне. Больше местность 
вдоль правого берега Развод-
ни в окрестностях Саввинской 
слободы вместить не может, 
поскольку ограничена густыми 
лесами и берегом Москвы-
реки.

Стоит отметить предусмот-
рительность Винценгероде, 
сформировавшего два каза-
чьих арьергарда, численность 
которых составляла около двух 
третей общей численности все-
го отряда. Этим имитировалась 
значительность основных сил 

русского отряда, и противник 
должен был замедлить свое 
движение, подтягивать в аван-
гард дополнительные соеди-
нения и артиллерию. Все это 
помогло нашей армии выиграть 
драгоценное время.

Успех совместной атаки 
полков Иловайского 12-го и 
Бенкендорфа на авангардную 
кавалерию французов был не-
продолжителен и не позволил 
французам спокойно перейти 
мост через Разводню. Неиз-
вестно даже, успели ли уничто-
жить его казаки. Скорее всего, 
успели, иначе положение было 
бы сложнее. Бенкендорф, при-
крываясь спешенными казака-
ми-стрелками, занял высоты 
от входа в дефиле вдоль под-
ножия монастыря и далее над 
левым берегом Разводни. Этим 
он обеспечил от обхода против-
ника правый фланг (слева Вин-
ценгероде был прикрыт Моск-
вой-рекой). Казакам Бенкендор-
фа надо было биться насмерть, 
чтобы не пустить неприятеля на 
занимаемые ими высоты. Иначе 
судьба войск была бы решена: 
они должны были бы поспешно 
уходить в Звенигород и далее, 
но большей частью погибли 
бы под двойным ударом вдоль 
дефиле и с высот от монастыря 
и за ним. 

Казаки Иловайского 12-го 
заняли за монастырем овраг 
с дорогой к двум монастыр-
ским воротам — восточным 
и северным, а также высоты 
вдоль дефиле и над ним, дабы 
сверху прикрывать главные 
силы Винценгероде. Донской 
полк Чернозубова 8-го и три 
эскадрона Казанских драгун 
должны были составлять ре-
зерв, который, скорее всего, 
был введен в бой полностью. 
При необходимости и драгу-
ны, и казаки могли (конными 
или спешенными) поддержать 
егерей и выступить в качестве 
стрелков, а драгуны, вооружен-
ные, кроме палашей, ружьями 
со штыками, могли действовать 
и как тяжелая кавалерия, и как 
тяжелая пехота.

Подготовил 
 Николай  МИТРОНОВ.

(Продолжение следует).

• Французы в окрестностях Звенигорода. Литография Альберта Адама.

Бенкендорф Александр Христофорович (1783-
1844) — русский государственный деятель, 
граф, генерал от кавалерии, с 1826 года — шеф 
жандармов.

Богарне Эжен (1781-1824) — французский 
генерал, участник наполеоновских войн, вице-
король Италии.

Винценгероде Фердинанд Федорович (1770-
1818) — барон, генерал-лейтенант, уроженец 
Гессена, в 1797-1808 годах и с 1812-го на 
русской службе. Вел активные партизанские 
действия, был взят в плен в Москве, позже 
освобожден.

Витгенштейн Петр Христианович (1769-1843) 
— генерал-фельдмаршал русской армии, участник 
войн против Франции, в 1828-1829 главнокоман-
дующий действующей армией в русско-турецкой 
войне.

Волконский Сергей Григорьевич (1788-1865)— 
генерал-майор, участник русско-прусско-французс-
кой войны, Отечественной войны 1812 года, член 
тайного общества декабристов «Союз благоден-
ствия», до 1856 года — на каторге.

Груши Эммануель (1766-1847) — маршал Фран-
ции, после реставрации Бурбонов бежал в США, 

затем вернулся на родину.
 Иловайский (Еловайский) Иван Дмитриевич 

(1767-1826) — генерал-майор, командир Донского 
казачьего полка.

Милорадович Михаил Андреевич (1771-1825) — 
русский генерал от инфантерии, участник многих 
войн, с 1818 года военный губернатор Санкт-Пе-
тербурга, убит декабристом Каховским.

Мюрат Исахим (1767-1815) — маршал Фран-
ции, король Неаполитанский, возглавлял от-
ступавшую французскую армию после бегства 
Наполеона из России.

Ростопчин Федор Васильевич (1763-1826) 
— русский генерал от инфантерии, в 1812 году 
начальник ополченческих формирований, с 1814-го 
— член Госсовета.

Кутузов Михаил Илларионович (1748-1813) 
— русский государственный и военный деятель, 
генерал-фельдмаршал, участник многих сражений 
конца XVIII - начала XIX веков, поднял русское 
военное искусство на новую, более высокую сту-
пень развития.

Виллат, Гюйон, Дельзон, Орнано, Прайзинг, 
фон Флотов — военачальники наполеоновской 
армии.

НЕОБХОДИМЫЕ ПОЯСНЕНИЯ ОБ ИСТОРИЧЕСКИХ ЛИЧНОСТЯХ 
И ВОЕННОЙ ТЕРМИНОЛОГИИ, УПОМИНАЕМЫХ В МАТЕРИАЛЕ
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НЕОЖИДАННЫЙ РАКУРС

БЛАГОЕ ДЕЛО

Я ДАЖЕ НЕ ПОВЕРИЛ СНАЧАЛА – может, разыг-
рывают нас? Проверили – правда. Вспомнилось 
– есть ещё материальные свидетельства любовных 
безумств, совершенных романтически настроенными 
одинцовцами. К примеру, асфальт во дворе дома 2 
«А» по бульвару Любы Новоселовой. На нем над-
пись «Мариша! Я тебя люблю!» Говорят, это место 
в городе не единственное: для любимых, живущих 
где-то на пятом этаже, почти  где луна, пишут до-
вольно часто. Но многим известно одно местечко, 
являющееся абсолютным рекордсменом по части 
чувств, доверенных краске и асфальту. Догадались? 
Правильно, молодцы! Это – Одинцовский роддом. 
Здесь асфальт покрыт признаниями в любви в не-
сколько слоёв. А так как места на нем уже живого 
нет, то в ход идут даже… транспаранты, на которых 
пишутся слова любимым. Полотнища закрепляются 
в ближайших кустах, но так, чтобы их хорошо было 
видно объекту излияния чувств. 

Впрочем, разглядывать все эти графические 
послания в настоящий момент могут только 
строители, да и то – в редкие минуты перекура. 
Роддом закрыт на капитальный ремонт. Но ещё 
полгода – и снова будут бродить под окнами 
лучшего на свете медучреждения счастливые 
отцы, переполняемые совершенно неземными 
чувствами. Я знаю, что они испытывают в эти 
минуты, ведь у меня есть и сын, и дочь.  И хотя 
на асфальте лично посланий не писал, эти без-
умства понимаю, и даже очень. 

Ну, а вы, дорогие читатели, можете ли рас-
сказать о том, каким образом люди способны 
выражать свои чувства, когда им очень не хватает 
слов?  Может быть, это случилось лично с вами, 
а может – с друзьями или знакомыми, или просто 
доводилось слышать историю. Поделитесь! Ждем 
ваших рассказов в редакции. Если не чувствуете 
себя мастаком эпистолярного жанра, можно прос-
то позвонить по телефону 593-52-74.

Александр ЛЫЧАГИН. 
Фото автора. 

ОДИНЦОВСКИЕ РОМАНТИКИ ПИШУТ  
«Я ЛЮБЛЮ» ЛЕПЕСТКАМИ РОЗ…

Об этом 
рассказало 

очередное СМС, 
присланное 
в редакцию 

на наш телефон 
8 903 581 03 59. 

«На улице 
Северной 

напротив почты 
лепестками роз 

кто-то выложил 
слова «Я люблю».

ПО СУЩЕСТВУ, праздник 
явил собой тройное меропри-
ятие – детскую концертно-раз-
влекательную программу для 
тех ребят, которые были прос-
то   гостями (но, несомненно, 
дорогими и желанными!), му-
зыкальный фестиваль-конкурс 
и выставку прикладного твор-
чества его непосредственных  
юных участников. 

На праздник прибыло около 
250 человек из разных райо-
нов Московской области, в 
числе которых было десять 
юных одинцовцев. Возрастной 
диапазон участников фестиваля 
составлял от трех до восемнад-
цати лет, а преобладали среди 
них дети среднего школьного 
возраста. Насыщенная програм-
ма праздника включала в себя 
множество ярких спортивных и 

культурных мероприятий. Каж-
дый из ребят находил здесь 
себе развлечение по душе – в 
соответствии с личной возрас-
тной и физической спецификой. 
Но наиболее запоминающимися 
событиями двухдневного до-
суга, по отзывам самих один-
цовских ребят и их куратора, 
сотрудницы Центра социальной 
помощи семье и детям «Се-
мья»* Дарьи Лобейко, стало 
посещение представления под 
названием «Будем знакомы», 
подготовленного артистами 
театра кукол «Софит», а также 
участие ребят в «надувном шоу» 
и спортивно-развлекательной 
программе центра «Рональда 
МакДональда», где детишки с 
восторгом попрыгали на рас-
тянутом  парашюте.  

В творческом конкурсе, в 

номинации «вокал», облада-
тельницей заслуженного приза 
зрительских симпатий стала 
наша двенадцатилетняя зем-
лячка Настя Полякова, покорив-
шая публику трогательным и 
проникновенным исполнением 
песни «Наша мама». 

Никто из  участников и гос-
тей праздника не остался без 
полезного и забавного подарка 
– праздник ведь на то и праз-
дник, чтобы добрую память 
о нем хранить! А поскольку 
впереди – учебный год – пре-
зенты носили соответствующий 
характер: каждому из ребят 
был вручен симпатичный ранец  
с канцелярскими принадлежнос-
тями и мягкая игрушка. Отде-
льных поощрений удостоились 
лауреаты  творческих конкурсов 
– им были вручены DVD-плееры 
и цифровые фотокамеры. Сло-
вом, подарки стоящие! 

У каждого отряда в двух-
дневном лагере был свой 
вдохновляющий девиз. Отряд, 
состоящий из  одинцовских и 
звенигородских ребят и носив-
ший исполненное духом роман-
тики пиратских приключений 
название «Бригантина» своим 

девизом сделал такой: «…Нету 
скуки, нету тины на борту у 
«Бригантины!»

Ребята жили в трехместных 
номерах со всеми удобства-
ми,  телевизором и холодиль-
ником. Для всех, у кого нет 
противопоказаний, устраивали 
купание в бассейне и прове-
дение разных других лечебных 
и общеукрепляющих процедур. 
Персонал, по общему мнению,  
был приветлив и радушен.

А как побаловали ребят пи-
танием! Каждый обед столики 
юных гостей  украшали   вну-
шительные вазочки, наполнен-
ные вкуснейшими конфетами, 
кроме того - сладкоежек ожи-
дали роскошный фруктовый де-
серт  из персиков и  винограда 
и мороженое разных видов! 

Каждый день ребята прохо-
дили тренинги с психологами, 
а вечерами  устраивались за-
жигательные дискотеки:  здесь 
в роли активного помощника 
ди-джея преуспел наш юный 
земляк Миша Пряхин – помогал 
«командиру» подбирать репер-
туар, ставил музыку «на заказ» 
— получалось здорово!.. А в 
финале двухдневного праздника 

ребята, согласно «пионерской 
традиции», скрепили дружбу  
песнями   у  большого костра.

Словом, два вечера дети 
были охвачены бурей пози-
тивных впечатлений, которые 
надолго добавили им бодрости 
духа. Вот как оценила с точки 
зрения профессионала значе-
ние дороховского праздника  
психолог  Дарья Лобейко: «Для 
любого ребенка празднич-
ное  мероприятие такого рода 
– всегда радость. Но важность 
такого праздника для ребят с 
ограниченными возможностя-
ми особо велика, поскольку 
это - проявление теплоты и 
внимания к тем, кому оно 
чрезвычайно дорого. К тому 
же, активное  общение ребят 
с ровесниками, имеющими по-
хожие заболевания, помогает 
им осознать, что они не оди-
ноки в своей беде. Общение 
помогает детям с ограничен-
ными возможностями вместе 
преодолевать недуг, придает  
уверенности в том, что и для 
них в мире, кроме проблем, 
есть радость, есть много пре-
красного и интересного!..» 

Елена МОРОЗ.

РАДОСТЬ И ВЕСЕЛЬЕ 
ВОПРЕКИ БЕДЕ

С 28 по 30 августа на базе санатория «Дорохово» по инициативе и при поддержке  
областного министерства социальной защиты был проведен  красочный праздник, 
посвященный началу учебного года. Участниками и зрителями праздника стали 
ребята с ограниченными возможностями из  разных уголков Подмосковья.
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Особые условия для строителей и дилеров: 596-89-23.

Одинцово, 596-85-01 590-62-16
Можайское ш., д.78 590-62-20

Производим конструкции любой сложности

Спецпредложение: остекление коттеджей.
- Энергосбережение
- Безопасность  без  применения  решеток
- Индивидуальное  конструирование
- Качественный  монтаж.

Лицензия № 99-01-004452 от 13.07.2006 года

7-я Центральная поликлиника МО РФ
предлагает:

Филиал 7-й ЦП МО РФ —г. Одинцово, ул. Садовая, д. 22. Тел. 596-43-31

•  Самые современные методы лабораторной диагностики любых заболеваний
• Дерматовенерология (консультации бесплатно): профосмотры, ДНК анализы. Лечение анонимно
•  Косметология (доступно): ботакс, мезотерапия. Удаление новообразований жидким азо-
том, электрокоагуляция, фонофорез, дарсонваль, гальваника, новые методики лечения уг-
рей, пирсинг
•Традиционная медицина: иглотерапия, Су-Джук-терапия, мануальная терапия
•  Урология: лечение уретритов, простатитов, аденомы предстательной железы, мочекамен-
ной болезни, кист почек, операции по поводу водянки яичка, варикоцеле, ритуальное обре-
зание, анализы ПЦР и ПСА.
•  Дневной стационар: лечебные процедуры под наблюдением врача, лазерное облучение крови
•  Все специалисты, УЗИ-диагностика, эндоскопия, физиолечение, стоматологическая по-
мощь.

По субботам с 9 до 13 часов ведут приём следующие специалисты:
•  эндокринолог — врач высшей квалификационной категории Т.А. Дудек (детский эндок-
ринолог, эндокринолог-гинеколог, УЗИ щитовидной железы, лечение ожирения с составле-
нием индивидуальной диеты и другие заболевания эндокринной системы);
•  кардиолог — кандидат медицинских наук Т.Г. Филатова (снятие и расшифровка ЭКГ,
подбор современной терапии с учетом индивидуальных биоритмов, фитотерапия);
•  специалисты хирургического отделения:
консультативный прием хирурга, травматолога-ортопеда, уролога, онколога (диагностика);
косметические операции (удаление доброкачественных опухолей, коррекция постопераци-
онных и посттравматических рубцов; лечение варикозной болезни (в том числе сосудистых
звездочек) безоперационным методом (склеротерапия); подбор антиварикозного компрес-
сионного трикотажа, коррекция осанки, подбор ортопедических изделий, лечение остео-
хондроза позвоночника; оперативные вмешательства 1 категории сложности; лечение ге-
морроя новым методом.

ОФИЦИАЛЬНО

1. Постановлением главы го-
родского поселения Одинцово
от 06.09.2006г. №520 назначены
публичные слушания по вопро-
су предоставления ООО «Фир-
ма «Стиль» земельного участка
для строительства магазина по
адресу: г. Одинцово, вблизи
домов №105 и №107 по Мо-
жайскому шоссе. Время  и ме-
сто проведения: 17 октября 2006
года в 16 часов: г. Одинцово,
ул. Чикина, дом 13.

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ 2. Постановлением главы го-
родского поселения Одинцово
от 06.09.2006г. №521 назначены
публичные слушания по вопро-
су предоставления ООО «Вы-
бор» земельного участка для
строительства торгового центра
по адресу: г. Одинцово, ул. Сол-
нечная, д.13 и предоставления
ООО «Мэлжавит» земельного
участка для реконструкции пе-
шеходного моста и строитель-
ства торговых рядов по адресу:
г. Одинцово, ул. Союзная,
вблизи д. 2. Время  и место

проведения: 18 октября 2006
года в 15 часов в помещении
Дома культуры на ул. Комсо-
мольской, дом 9.

Замечания и предложения
принимаются ежедневно с 10
часов до 18 часов с 16 сен-
тября 2006 года по 17 октяб-
ря 2006 года в письменном
виде по адресу: г.Одинцово,
ул. Маршала Жукова, дом 28,
комн. 213, тел. 596-59-03.

О.В.АГАФОНОВА,
заместитель главы

администрации.

ПРОТОКОЛ ПУБЛИЧНЫХ СЛУШАНИЙ
Дата проведения: 7 июля 2006 года.
Место проведения: Московская область,

Одинцовский район, в районе деревни Мяки-
нино, ул. 5-я Мякининская, д.38.

ПРИСУТСТВОВАЛИ:
От ЗАО «Рублево-2» заместитель генерально-

го директора ЗАО «Рублево-2» - Зубарев В.Н.
От администрации Одинцовского муни-

ципального района Московской области глава
Одинцовского муниципального района Гладышев
А.Г., заведующая отделом по делам муниципаль-
ных образований и правовому обеспечению
Плахута М.В.

От жителей Одинцовского района10 человек
(Филиппова И.Е., Иванова Е.В., Бойцова З.Н.,
Мешков А.С., Румянцев С.А., Холин Н.Б., Шны-
рева В.Н., Смирнов А.Г., Филин В.А., Абулкаси-
мов В.А.).

Председателем собрания избран Гладышев А.Г.
Секретарем собрания выбрана Плахута М.В.
ПОВЕСТКА ДНЯ: «Изменение категории зе-

мельного участка с «земель особо охраняемых
территорий» на «земли поселений» и вида раз-
решенного использования земельного участка с
«размещение пансионата» на «индивидуальное
жилищное строительство», расположенного по
адресу: Московская область, Одинцовский рай-
он, в районе деревни Мякинино, ул. 5-я Мяки-
нинская, д.38 в соответствии с постановлением
Главы Одинцовского муниципального района о
назначении публичных слушаний от 07.06.2006 г.
№ 101-ПГЛ».

ВЫСТУПАЛИ:
Плахута М.В. – открыла публичные слушания.
1. Филиппова И.Е.: Каким образом застройка

данной территории повлияет на экологическую
ситуацию? Какие меры по предотвращению ава-
рий при строительстве сетей проработаны
вами?

Зубарев В.Н.: В период строительства будут
выполнены все необходимые мероприятия, на-
правленные на сохранение окружающей природ-
ной среды и нанесение ей минимального ущер-
ба в процессе выполнения строительно-монтаж-
ных работ.

Исходя из сложившегося комплекса природ-
но-климатических, географических и антропо-
генных факторов при прокладке коммуникаций
существует возможность нарушения почвенно-
растительного покрова, а при эксплуатации
сетей - подтопление окружающей территории,
вследствие их аварии или протечки. Для пре-
дотвращения негативного влияния планирует-
ся принять следующие меры: 1. Для сведения
к минимуму возможности аварии на водоводе
(вследствие разрушения трубы) проектом пре-
дусмотрено внутреннее цементно-песчаное по-
крытие. 2. В местах пересечения с автомобиль-
ными дорогами трубопровод укладывается в
стальной футляр, а межтрубное пространство
заполняется бетоном. 3. Хозбытовые сточные
воды централизованно собираются в самотеч-
ный коллектор, откуда подаются в систему
районной канализации. 4. При отводе участка,
предназначенного под строительство, будет
произведено снятие плодородного слоя и
вскрытых пород (пригодных для биологической
рекультивации) для последующего его исполь-
зования.

2. Иванова Е.В. : Какие мероприятия по за-
щите деревьев предусмотрены вами?

Зубарев В.Н.: В целях сохранения деревьев
во время СМР будут проведены все необходи-
мые мероприятия по защите деревьев. Обес-
печение нормальных санитарно-гигиенических
условий будет достигнуто за счет работ по
озеленению территории. Посадка деревьев и
кустарников будет производиться в ямы и ка-
навы со 100% заменой грунта. Для создания
благоприятного микроклимата и уменьшения
пылеобразования на территории предусмотрен
газон. На участке уже проведена санитарная
вырубка и вырубка поросли, что значительно
улучшает экологическую ситуацию данной тер-
ритории.

3. Румянцев С.А.:  Какие мероприятия по за-
щите от шума предусмотрены в проекте?

Зубарев В.Н.: Открытым источником шума для
объекта, а также близлежащей деревни Мякинино
является МКАД. В соответствии с проведенны-
ми расчетами, для достижения нормативного
уровня звука на данных территориях нами пла-
нируется строительство шумозащитного экрана
вдоль МКАД, высотой 6,5 м и протяженностью
1000 м., с последующей передачей сооружения
на баланс ГУП «Кольцевые магистрали». Рабо-
чий проект экрана уже разработан и в настоя-
щее время согласуется в уполномоченных служ-
бах и органах г. Москвы.

4. Бойцова З.Н.: Какие мероприятия по предот-
вращению чрезвычайных ситуаций предусмотре-
ны вами?

Зубарев В.Н. :  С целью предотвращения
чрезвычайных ситуаций проектом предусмот-
рены следующие меры: 1. Наличие кольцевой
водопроводной сети, с установкой в ней по-
жарных гидрантов. 2. Соблюдение противопо-
жарных разрывов между строениями; 3. Обо-
рудование всех зданий автономными датчика-
ми пожарной сигнализации, с  выведением
сигнала на пульт охраны. 4. Наличие во всех
зданиях первичных средств пожаротушения. 5.
Меры по пассивной противопожарной защите
– обработка несущих металлических конструк-
ций огнезащитным покрытием, деревянных кон-
струкций – антипиренами, герметизация двер-
ных проемов и заделка техногенных проемов.
6. Отделка помещений интерьеров негорючи-
ми материалами, не выделяющими токсичных
газов при нагревании. 7. Наличие и соответ-
ствие всех зданий требованиям путей эваку-
ации населения.

5. Шнырева В.Н:  Каким образом вы планиру-
ете получать дополнительные мощности для про-
екта?

Зубарев В.Н.: Объект подключен ко всем мос-
ковским коммуникациям. По нашему заказу, ли-
цензированной организацией были подготовлены
расчеты мощностей, необходимых для проекта, в
соответствии с которыми  и были получены тех-
нические условия: 1. Водопотребление и водоот-
ведение – подписан Договор с МГУП «Мосводо-
канал» на 105 м3/сут. 2. Электричество – на тер-
ритории объекта существует собственная ТП ус-
тановленной  мощностью  2000 кВт, единовремен-
ной нагрузкой – до 1620 кВА (в соответствии с
ТУ «Мосэнерго»). 3. Газ – получены технические
условия ГУП «Мосгаз» на газификацию 31 объекта
строительства.

6. Абулкасимов В.А.:  Каким образом с участка
будут собираться дождевые воды? Не будут ли
затоплены соседние территории?

Зубарев В.Н.: Застройка данного участка не
окажет никакого негативного влияния на сосед-
ние территории. Все дождевые сточные воды бу-
дут собираться закрытой системой, и отводить-
ся на очистные сооружения дождевых сточных
вод.  В качестве очистных сооружений будут ис-
пользованы локальные комплексы фирмы “LABКО”.
Сеть дождевой канализации запроектирована из
железобетонных труб Ду 400мм. Общая протяжен-
ность сети - 800м.

7. Холин Н.Б.: При въезде на ваш участок я
увидел полностью поросшую бурьяном и сухо-
стоем, захламленную территорию, на которой
организованы незаконные свалки мусора, что
привело к созданию на данной территории ан-
тисанитарных условий. Как вы можете проком-
ментировать такое состояние близлежащей тер-
ритории?

Зубарев В.Н.: Данная территория была пере-
дана Одинцовским районом физическим лицам
для  ведения «огородничества». В настоящее
время ЗАО «Рублево-2» переуступило право арен-
ды на большую часть так называемых «огородов»
с целью осуществления благоустройства и озе-
ленения указанной территории, а также созда-
ния на ней красивой парковой зоны, соответству-
ющей требованиям зон отдыха. В настоящее
время ведутся работы по сносу незаконных стро-
ений и расчистке территории «огородов», раз-
работан рабочий проект благоустройства  тер-
ритории.

ВОПРОСОВ У ЖИТЕЛЕЙ НЕТ.
ВЫВОДЫ:
Собрание решило одобрить изменение кате-

гории земельного участка с «земель особо ох-
раняемых территорий» на «земли поселений» и
вида разрешенного использования земельного
участка с «размещение пансионата» на «индиви-
дуальное жилищное строительство».

Застройка территории с измененной категори-
ей и видом разрешенного использования земель-
ного участка приведет к улучшению экологичес-
кой ситуации (мероприятия по озеленению тер-
ритории и сохранению существующих насажде-
ний), к налаживанию транспортного сообщения
между населенными пунктами, к развитию инф-
раструктуры и к улучшению качества жизни на-
селения в целом.

Проголосовали «за» единогласно.
 Председатель Гладышев А.Г. объявил о завер-

шении публичных слушаний.
Председательствующий

на публичных слушаниях
А.Г. ГЛАДЫШЕВ.

Секретарь
М.В. ПЛАХУТА.




